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ATA DE SESSÃO (Nº 020/2023)

 

CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura. nº 74 - Centro São Felipe — Bahia

CNPJ: 13.458,732/0001-71

'ATA da 20.ª Sessão Ordinária do 1.º ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 02 de agosto de 2023, às nove horas e trinta

minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior

em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, o Presidente Justificou a ausência do

vereador João Vitor Ribeiro, por motivo de saúde não se fez presente na Sessão, em

seguida Solicitou do Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura

da Indicação n.“ 105/2023, mostrando a necessidade urgente de realizar a retirada de

lixo e a devida limpeza da Rua Augusto Moura. De autoria do Vereador Paulo

Antonio Faleiro. Leitura da Indicação n.“ 106/2023, mostrando necessidade de

implementar medidas para a realização da passagem da máquina Patrol e

cascalhamento na estrada de acesso à localidade do Ferreiro, próximo ao Prédio

Escolar. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares. O Presidente José

Batista Souza Pinto, franqueia palavra ao grande expediente. Com a palavra o

Vereador Paulo Antonio, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala

mencionando sua Indicação solicitando a retirada do lixo da Rua Augusto Moura, em

seguida parabenizou o superintendente das estradas, parabenizou também aos

envolvidos pela pavimentação da pista do Caboclo, finalizou agradecendo. Com a

palavra o Vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os presentes, inicia a sua

fala mencionando seu Requerimento, onde solicita que coloque cascalho na estrada

da localidade do Ferreira, fez o requerimento Verbal ao secretário de Agricultura,

explicação sobre a caixa d*água da comunidade do Ferreira, cobrou do Executivo a

manutenção do Parque da Comunidade do Bom Gosto, ratificou as funções dos

Vereadores que é cobrar do Executivo, melhorias para o município, criticou a falta de

funcionamento do raio—x do hospital, finaliza agradecendo. Com a palavra o Vereador

Jair Pires, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala mencionando as

palavras do Vereador Agnaldo sobre o raio-x do hospital Municipal, o Vereador

afirmou que o Raio-x se encontra quebrado, cobrou da Secretaria de Saúde,

explicação do funcionamento do CAPS, sobre a licitação mencionada pelo Vereador

Miranda, cobrou do Municipio mais responsabilidade, para punir as empresas que

não cumpre o contrato com o Município, sobre as estradas do município, cobrou

planejamento para fazer as estradas no verão, para preparar para o período chuvoso,

criticou a situação das estradas das comunidades, deixa um comunicado verbal ao

Prefeito, sobre a possibilidade de acidente na estrada da Vila Caraipe, que liga vapor

ao Bom gosto, onde se encontra cascalho na pista, sem sinalização, afirmou a

possibilidade de acontecer acidente, comunicou aos Vereadores que enviou dois

Requerimentos para a Secretaria de Educação solicitando informações do número de

essoas que estão no EPJAI, turmas e relatórios dos valores da empresa dos

entªº e não obteve resposta, informou já) ter enca 'nhado ao Ministério

,/
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CAMARA DOS VEREADORES DE SAO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura, nº 74 - Centro, São Felipe — Bªhia

CNPJ: l3,458.732/0001-7l

' Público, finaliza agradecendo. Com a palavra o Vereador Everaldo Barbosa, após

saudar a todos os presentes, inicia a sua fala ressaltando a importância da campanha

do Agosto Lilás, solicitou do Executivo que coloque cascalho na localidade da

Copioba Açu, em seguida mencionou ter feito várias solicitações, solicitando faixa de

pedestre em algumas ruas do município, o vereador afirmou ser preciso educar a

população em relação ao trânsito, devido aos acidentes que vem acontecendo, sobre

as Emendas que chegam ao município, cobrou mais compromisso, mencionou uma

Emenda do Deputado Jorge Solla, destinada ao posto de saúde da localidade da

Patiobinha a mais de um ano, informou ter entregue um Requerimento acompanhado

de um abaixo assinado pelos vereadores Jair Fire e João Vitor, e não obteve resposta,

criticou a demora da construção da maternidade, informou as funções do Legislativo

e Executivo, mencionou o Requerimento de sua autoria solicitando ao município a

prestação de contas das festas realizada pelo Executivo, finaliza agradecendo. Com a

palavra o Vereador Marinaldo Almeida, após saudar a todos os presentes, inicia a

sua fala agradecendo as palavras dos Vereadores Jose Batista e Jair Pires, quando o

parabenizaram pelas suas contas aprovadas, agradeceu aos colaboradores, dando

seguimento cobrou do município que cumpra a lei com as empresas que não

cumpram os contratos, sobre o Raio-X, informou ter buscado informação, já se

encontra em manutenção, cobrou do responsável da manutenção da estrada, solicitou

o cascalhamento da localidade da fazenda Velha, finaliza agradecendo, com a palavra

o Vereador Antônio Nelson, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala

parabenizando o ex. Presidente Marinaldo Almeida, por ter suas contas aprovadas,

em seguida relatou que Esteve no hospital na última quarta-feira e presenciou o raio-x

funcionando, informou ainda as tratativas de uma nova empresa para administrar o

hospital, parabenizou o novo encarregado das estradas do município, finaliza

agradecendo. Com a palavra a vereadora Ana Vitória, após saudar a todos os

presentes inicia a sua fala mencionando as duas inaugurações no município, a sala do

empreendedor, ressaltou a importância da sala do empreendedor para os empresários

locais, inaugurou também o núcleo de educação ambiental permanente, a vereadora

ressaltou a parceria do NEAP e Sala do empreendedor, sobre 0 agosto lilás, informou

existir uma Lei que ampara 0 agosto lilás, para que se consiga amparar no âmbito

educacional, da saúde e assistência social, para que se possa ter uma parceria de

todas as Casas, Legislativo, Executivo e Judiciário, para levar as escolas, para

descobrir os crimes e combatê—los, finaliza agradecendo. Sem ninguém mais a fazer o

uso d alavra, o presidente, em nome de Deus, declara encerrada a Sess" .%

r”
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ATA DE SESSÃO (Nº 022/2023)

  

CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura, u” 74 » CenLro. São Felipe « Bahia

CNPJI 8.458.7330001—7]

 

ATA da 22.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 16 de agosto de 2023, às nove horas e

trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-

BA, Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanirnidade, em seguida

Solicitou do Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura da

Indicação n.“ 114/2023, encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal, mostrando a necessidade de instituir

medidas para providenciar com urgência o patrolamento e cascalhamento da

estrada que dá acesso à residência de Fafau esposa do Sr. Benedito nas

proximidades da Fazenda de Dona Jacira e Campo de Gilson, na localidade do

Retiro. De autoria do Vereador Paulo Antonio Faleiro. Leitura da Indicação

n.“ 115/2023, encaminha expediente mostrando a necessidade de instituir

medidas para providenciar com urgência o patrolamento e cascalhamento da

Rua nas Proximidades do Espaço de Perivan, ao lado do Bar de Ginga. De

autoria do Vereador Presidente José Batista Souza Pinto, Leitura da

Indicação 11.0 116/20236, encaminha expediente, solicitando a instalação de um

quebra-molas na Rua Djalma Galvão, nas proximidades do Colégio Eunice

Calmo. De autoria do Vereador Presidente José Batista Souza Pinto,

LEITURA E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA nº002/2023. AO

PROJETO DE LEI n.“ 005/2023. O Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

vêm à presença de Vossa Excelência, propor a seguinte Emenda visando

modificar o 5 2“ do Art. 30 do Projeto de Lei n.º 005/2023. O & 2o do Art. 3“ do

Projeto de Lei nº 005/2023 passa a vigorar com a seguinte redação: "ê 2º Os

recursos da Reserva de Contingência destinados a riscos fiscais, caso estes não

se concretizem até 90 (noventa) dias antes do encerramento do exercício, serão

direcionados para investimentos no setor de esporte do município e para ações

de mobilidade e acessibilidade para pessoas com deficiência (PCD), visando a

melhoria da infraestrutura e a promoção da inclusão social." De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, LEITURA E VOTAÇÃO DA

EMENDA MODIFICATIVA n.” 003/2023 AO PROJETO DE LEI DO n.“

005/2023, Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, vem à presença de Vossa

Excelência, propor a seguinte Emenda Aditiva com o objetivo de adicionar o

parágrafo único ao art. 42 do Projeto de Lei n.“ 0052023: Art. 42 - Fica

autorizada a concessão de qualquer vantagem ou aumento de remuneração, a

criação de cargos, empregos e funções ou alteração de estrutura de carreiras,

bem e mo a admissão ou contratação de pessoal, a qualquer título, pelos órgãos

e tidades da administração diret u ,.:.= eta, desde que previamentr   
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autorizado pelo Poder Legislativo e observado o disposto no artigo seguinte.

Parágrafo único, A autorização legislativa prevista no caput deste artigo será

obtida por meio de projeto de lei específico, a ser aprovado pelo Poder

Legislativo competente, antes da implementação das medidas mencionadas. De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. LEITURA E VOTAÇÃO

DA EMENDA SUBSTITUTIVA n.“ 004/2023 AO PROJETO DE LEI n.“

005/2023. Os Vereadores que a este subscrevem, amparados no Regimento

Interno e na Lei Orgânica Municipal, vêm à presença de Vossa Excelência,

propor a seguinte Emenda Substitutiva visando adequar 0 ANEXO III —

Prioridades da Administração Pública/Exercício 2024 do Projeto de Lei do

Executivo n.0 005/2023, de autoria dos Vereadores, Agnaldo dos Santos

Soares, Everaldo Barbosa, Jair Pires de Araújo, João Vitor. ORDEM DO

Dª, discussão e votação o Projeto de Lei nº 008/2023, com a palavra o

Vereador João Vitor, após saudar a todos os presentes, iniciou a sua fala

relatando as tentativas de uma reunião com a comissão, sem obter êxito para

discutir o Projeto, justificou sem voto contrário ao Projeto, afirmou que irá

manter a votação, votada em maio de 2019, 13.224 do art. 2“, com a palavra o

Vereador Everaldo Barbosa, inicia a sua fala acompanhando a fala do Vereador

João Vitor e por entender que se o Projeto fosse aprovado não serviria para a

eleição desse ano, por achar o Projeto vago, sem fundamento, justificou seu voto

contrário, o Vereador João Vitor informou que toda Lei eleitoral só terá validade

para o ano seguinte, Vereador Paulo Antônio, solicitou vista ao Projeto, 0

Presidente José Batista, por entender desnecessário o pedido de vista e mantêm a

votação, Vereador Jair Pires, afirmou a discussão do Projeto e pediu ao

Presidente que mantenha a votação, a Vereadora Ana Vitória, indagou várias

tentativas de reunião com o concelho, e pede respeito ao Legislativo, pela falta

reconhecimento a autonomia do Legislativo para a análise do Projeto, 0

Presidente José Batista comunga das palavras Ana Vitoria, principalmente no

sentido da atenção dada a Câmara Municipal, dando segmimento o Presidente

colocar em Votação o Projeto nº 008/2023, decisão Reprovado por

unanimidade, 1" VOTAÇÃO AO PROJETO DE LEI Nº 005/2023, de 12 de

abril de 2023 ,dispõe sobre as diretrizes orçamentarias para o Exercício de

2024 e dá outras providências, de autoria do Poder executivo Municipal,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE, VOTAÇÃO DA

EMENDA MODIFICATIVA Nº 002/2023 AO PROJETO DE LEI Nº

005/2023, de autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, DECISÃO,

APROVADO POR UNANIMIDADE, VOTAÇÃO DA POR EMENDA

autoria Ido Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, D__ECISÃO, APROVADO

ADE, VOTAÇÃO ,DA SUBSTITUTIVA Nº 004/2023 AO

 

().

MODIFICATIVA Nº 003/2023 AO PROJETO DE LEI N“ 005/2023, de / "
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PROJETO DE LEI Nº 005/2023, de autoria dos Vereadores, Agnaldo dos

Santos Soares, Everaldo Barbosa, Jair Pires de Araújo, João Vitor DOS Santos,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE, O Presidente José Batista

franqueia a palavra ao grande expediente: com a palavra o Vereador Agnaldo

Soares, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala criticando o

atendimento do hospital Municipal, cobra da gestão que cobre da médica

doutora Ionara, segundo o Vereador a médica vem maltratando a população, em

seguida agradeceu ao Vereador Miranda, por tentar solucionar junto a médica

em seguida destacou a votação da LDO, e Emendas Modificativas apresentadas

pelos vereadores, finaliza agradecendo, com a palavra o Vereador Paulo

Antônio, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala criticando o

atendimento dos médicos no hospital Municipal, cobrou da gestão que

regularize os atendimentos no hospital Municipal, finaliza agradecendo, com a

palavra O Vereador Everaldo Barbosa, após saudar a todos os pressentes, inicia a

sua fala chamando atenção para o desrespeito com o Legislativo, sobre a fala do

Vereador Agnaldo, criticou a precariedade do hospital Municipal, cobrou do

Executivo resposta do Requerimento onde solicita explicação dos gastos das

festas do são João, sobre o Projeto da LDO, agradece os Vereadores por votarem

a favor as Emendas de sua autoria, finaliza agradecendo. Com a palavra o

Vereador João Vitor, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala

parabenizando ao Vereador Everaldo Barbosa, pelo cuidado com a LDO, em

seguida mencionou a Emenda de sua autoria, chamou atenção para a reforma

administrativa e tributária, afirmou ser preciso ter novos conhecimentos para

digerir os problemas de forma mais concreta, em seguda se solidarizou ao

vereador Agnaldo Soares, agradeceu aos Vereadores pelo voto contrário ao

projeto, finaliza agradecendo. Com a palavra a Vereadora Ana Vitoria, após

saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala, relatando as suas posturas nas

votações dos projetos, finaliza agradecendo. Sem ninguém mais a fazer o uso da

palav a, o Presidente, em nome d., declara encerrada a Sessão.—%
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ATA DE SESSÃO (Nº 022/2023)

  

CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA
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ATA da 22.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 16 de agosto de 2023, às nove horas e

trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-

BA, Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanirnidade, em seguida

Solicitou do Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura da

Indicação n.“ 114/2023, encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal, mostrando a necessidade de instituir

medidas para providenciar com urgência o patrolamento e cascalhamento da

estrada que dá acesso à residência de Fafau esposa do Sr. Benedito nas

proximidades da Fazenda de Dona Jacira e Campo de Gilson, na localidade do

Retiro. De autoria do Vereador Paulo Antonio Faleiro. Leitura da Indicação

n.“ 115/2023, encaminha expediente mostrando a necessidade de instituir

medidas para providenciar com urgência o patrolamento e cascalhamento da

Rua nas Proximidades do Espaço de Perivan, ao lado do Bar de Ginga. De

autoria do Vereador Presidente José Batista Souza Pinto, Leitura da

Indicação 11.0 116/20236, encaminha expediente, solicitando a instalação de um

quebra-molas na Rua Djalma Galvão, nas proximidades do Colégio Eunice

Calmo. De autoria do Vereador Presidente José Batista Souza Pinto,

LEITURA E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA nº002/2023. AO

PROJETO DE LEI n.“ 005/2023. O Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

vêm à presença de Vossa Excelência, propor a seguinte Emenda visando

modificar o 5 2“ do Art. 30 do Projeto de Lei n.º 005/2023. O & 2o do Art. 3“ do

Projeto de Lei nº 005/2023 passa a vigorar com a seguinte redação: "ê 2º Os

recursos da Reserva de Contingência destinados a riscos fiscais, caso estes não

se concretizem até 90 (noventa) dias antes do encerramento do exercício, serão

direcionados para investimentos no setor de esporte do município e para ações

de mobilidade e acessibilidade para pessoas com deficiência (PCD), visando a

melhoria da infraestrutura e a promoção da inclusão social." De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, LEITURA E VOTAÇÃO DA

EMENDA MODIFICATIVA n.” 003/2023 AO PROJETO DE LEI DO n.“

005/2023, Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, vem à presença de Vossa

Excelência, propor a seguinte Emenda Aditiva com o objetivo de adicionar o

parágrafo único ao art. 42 do Projeto de Lei n.“ 0052023: Art. 42 - Fica

autorizada a concessão de qualquer vantagem ou aumento de remuneração, a

criação de cargos, empregos e funções ou alteração de estrutura de carreiras,

bem e mo a admissão ou contratação de pessoal, a qualquer título, pelos órgãos

e tidades da administração diret u ,.:.= eta, desde que previamentr   
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autorizado pelo Poder Legislativo e observado o disposto no artigo seguinte.

Parágrafo único, A autorização legislativa prevista no caput deste artigo será

obtida por meio de projeto de lei específico, a ser aprovado pelo Poder

Legislativo competente, antes da implementação das medidas mencionadas. De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. LEITURA E VOTAÇÃO

DA EMENDA SUBSTITUTIVA n.“ 004/2023 AO PROJETO DE LEI n.“

005/2023. Os Vereadores que a este subscrevem, amparados no Regimento

Interno e na Lei Orgânica Municipal, vêm à presença de Vossa Excelência,

propor a seguinte Emenda Substitutiva visando adequar 0 ANEXO III —

Prioridades da Administração Pública/Exercício 2024 do Projeto de Lei do

Executivo n.0 005/2023, de autoria dos Vereadores, Agnaldo dos Santos

Soares, Everaldo Barbosa, Jair Pires de Araújo, João Vitor. ORDEM DO

Dª, discussão e votação o Projeto de Lei nº 008/2023, com a palavra o

Vereador João Vitor, após saudar a todos os presentes, iniciou a sua fala

relatando as tentativas de uma reunião com a comissão, sem obter êxito para

discutir o Projeto, justificou sem voto contrário ao Projeto, afirmou que irá

manter a votação, votada em maio de 2019, 13.224 do art. 2“, com a palavra o

Vereador Everaldo Barbosa, inicia a sua fala acompanhando a fala do Vereador

João Vitor e por entender que se o Projeto fosse aprovado não serviria para a

eleição desse ano, por achar o Projeto vago, sem fundamento, justificou seu voto

contrário, o Vereador João Vitor informou que toda Lei eleitoral só terá validade

para o ano seguinte, Vereador Paulo Antônio, solicitou vista ao Projeto, 0

Presidente José Batista, por entender desnecessário o pedido de vista e mantêm a

votação, Vereador Jair Pires, afirmou a discussão do Projeto e pediu ao

Presidente que mantenha a votação, a Vereadora Ana Vitória, indagou várias

tentativas de reunião com o concelho, e pede respeito ao Legislativo, pela falta

reconhecimento a autonomia do Legislativo para a análise do Projeto, 0

Presidente José Batista comunga das palavras Ana Vitoria, principalmente no

sentido da atenção dada a Câmara Municipal, dando segmimento o Presidente

colocar em Votação o Projeto nº 008/2023, decisão Reprovado por

unanimidade, 1" VOTAÇÃO AO PROJETO DE LEI Nº 005/2023, de 12 de

abril de 2023 ,dispõe sobre as diretrizes orçamentarias para o Exercício de

2024 e dá outras providências, de autoria do Poder executivo Municipal,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE, VOTAÇÃO DA

EMENDA MODIFICATIVA Nº 002/2023 AO PROJETO DE LEI Nº

005/2023, de autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, DECISÃO,

APROVADO POR UNANIMIDADE, VOTAÇÃO DA POR EMENDA

autoria Ido Vereador Everaldo Barbosa dos Santos, D__ECISÃO, APROVADO

ADE, VOTAÇÃO ,DA SUBSTITUTIVA Nº 004/2023 AO

 

().

MODIFICATIVA Nº 003/2023 AO PROJETO DE LEI N“ 005/2023, de / "
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PROJETO DE LEI Nº 005/2023, de autoria dos Vereadores, Agnaldo dos

Santos Soares, Everaldo Barbosa, Jair Pires de Araújo, João Vitor DOS Santos,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE, O Presidente José Batista

franqueia a palavra ao grande expediente: com a palavra o Vereador Agnaldo

Soares, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala criticando o

atendimento do hospital Municipal, cobra da gestão que cobre da médica

doutora Ionara, segundo o Vereador a médica vem maltratando a população, em

seguida agradeceu ao Vereador Miranda, por tentar solucionar junto a médica

em seguida destacou a votação da LDO, e Emendas Modificativas apresentadas

pelos vereadores, finaliza agradecendo, com a palavra o Vereador Paulo

Antônio, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala criticando o

atendimento dos médicos no hospital Municipal, cobrou da gestão que

regularize os atendimentos no hospital Municipal, finaliza agradecendo, com a

palavra O Vereador Everaldo Barbosa, após saudar a todos os pressentes, inicia a

sua fala chamando atenção para o desrespeito com o Legislativo, sobre a fala do

Vereador Agnaldo, criticou a precariedade do hospital Municipal, cobrou do

Executivo resposta do Requerimento onde solicita explicação dos gastos das

festas do são João, sobre o Projeto da LDO, agradece os Vereadores por votarem

a favor as Emendas de sua autoria, finaliza agradecendo. Com a palavra o

Vereador João Vitor, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala

parabenizando ao Vereador Everaldo Barbosa, pelo cuidado com a LDO, em

seguida mencionou a Emenda de sua autoria, chamou atenção para a reforma

administrativa e tributária, afirmou ser preciso ter novos conhecimentos para

digerir os problemas de forma mais concreta, em seguda se solidarizou ao

vereador Agnaldo Soares, agradeceu aos Vereadores pelo voto contrário ao

projeto, finaliza agradecendo. Com a palavra a Vereadora Ana Vitoria, após

saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala, relatando as suas posturas nas

votações dos projetos, finaliza agradecendo. Sem ninguém mais a fazer o uso da

palav a, o Presidente, em nome d., declara encerrada a Sessão.—%
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ATA da 23.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 23 de agosto de 2023, às nove horas e trinta

minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior

em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou do Secretário, que

faça a Leitura do Material Expediente: Leitura da Indicação n..) 117/2023,

encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, demonstrando a necessidade de implementar medidas para a construção

de arquibancadas no campo da localidade do Barlavento. De autoria do Vereador

Agnaldo dos Santos Soares, Leitura da Indicação n.0 118/2023, encaminhe

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva - Prefeito, a urgente

necessidade de encaminhar à Câmara Municipal o Projeto de Lei que versa sobre o

pagamento do piso salarial da enfermagem. De autoria do Vereador Everaldo

Barbosa dos Santos, Leitura da Indicação n.“ 119/2023, encaminhe expediente ao

Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva — Prefeito, a sugestão de deslocar a equipe

do Posto de Saúde Germana Eufrosina, situado em Barlavento, para atender nas

comunidades vizinhas. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

Leitura da Indicação n.0 120/2023, encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Antônio

Jorge Macedo da Silva - Prefeito, a sugestão de deslocar a equipe do Posto de Saúde

Cirilo dos Santos, situado na Vila Caraipe, para atender nas comunidades vizinhas.

De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. ORDEM DO DIA,_2'.

VOTAÇÃO AO PROJETO DE LEI N“ 005/2023, de 12 de abril de 2023. dispõe

sobre as diretrizes orçamentarias para o Exercício de 2024 e dá outras providências,

de autoria do Poder executivo Municipal, DECISÃO, APROVADO POR

UNANIMIDADE. não tendo mais assunto a ser tratado, o Presidente José Batista

Souza Pinto, deu por encerrados os trabalhos da Sessão Ordinária do dia 23 de agosto

de 2023. Em nome de Deus deu por encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala das

Sessões, em 23 de agosto de 202 .  
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ATA da 24.& Sessão Ordinária do Lª ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 06 de setembro de 2023, às dezenove horas e

trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA,

Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou do

Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura da Indicação n.”

121/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva -

Prefeito, solicitando a implementação de proteções nas laterais de todas as pontes do

Município de São Felipe. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

Indicação n.“ 122/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo

da Silva - Prefeito, solicitando a implementação de proteções nas laterais de todas as

pontes do Municipio de São Felipe. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos

Santos. Leitura da Indicação n.“ 123/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr.

Antônio Jorge Macedo da Silva, no sentido de que adote medidas para realizar coleta

de lixo aos domingos nas principais ruas da cidade. De autoria do Vereador João

Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura da Indicação n.“ 124/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, no sentido de que adote

medidas para contratação de mais técnicos de enfermagem plantonistas para o

Hospital Municipal. De autoria do Vereador João Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura

da Indicação n." 125/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge

Macedo da Silva, no sentido de que adote medidas judiciais para conserto da entrada

da cidade. De autoria do Vereador João Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura da

Indicação n." 126/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo

da Silva, juntamente com a Secretaria Municipal de saúde no sentido de que adote

medidas para fornecer carro aos sábados para pacientes que realizaram tratamento

fora do domicílio. De autoria do Vereador João Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura

da Indicação n." 127/2023, indica à Ilma. Secretária Municipal de Assistência

Social, que realiza um mutirão de atualização de dados no Cadastro Único, de autoria

do vereador João Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura da Indicação n.0 128/2023,

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, que encaminhe

um ofício ao Governo do estado, expressando nossas preocupações em relação às

condições da BA e solicitando uma análise imediata da situação. De autoria do

vereador João Vitor dos Santos Ribeiro. Leitura da Indicação n.º 129/2023.

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, solicitando a

instalação de rampas de acessibilidade nos principais prédios públicos da Cidade, de

autoria do Vereador José Batista Souza Pinto. Leitura do Proieto de Lei n.

0

010/2023, estima a Receita e fixa a Despesa do Orçamento Anual do Municipio de

São Felipe, para o eêercwiofinaceiro de 2024 e dá outras providências, de auto “a

WH/
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do Poder Executivo Municipal. Leitura do Proieto de Lei do Legislativo n.“

004/2023, Capacitação escolar de crianças e adolescentes para identificação e

prevenção de situações de violência intrafamiliar e abuso sexual e dá outras

providências, de autoria do vereador Everaldo Barbosa dos Santos, Leitura do

Proieto de Lei do Legislativo n.“ 006/2023, dispõe sobre a Isenção de Taxas de

Alvará de Funcionamento, ALVARÁ de LICENCIAMENTO, IPTU, ISS, ITBI para

as Associações Rurais, Moradores, Sindicatos, ONGs, demais Entidades filantrópicas

de caráter assistencial e beneficente, associações sem fins lucrativos no Município de

São Felipe-BA e dá outras providências. De autoria do Vereador João Vitor dos

Santos Ribeiro. O Presidente franqueia a palavra ao grande expediente: com a

palavra o Vereador Miranda da Bica, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua

fala agradecendo ao encarregado das estradas por atender as suas solicitações,

finaliza agradecendo. Com a palavra o Vereador Agnaldo Soares, após saudar a

todos os presentes, inicia a sua fala mencionando um Requerimento de sua autoria,

onde cobra que seja feito pelo Executivo um Projeto para auxiliar as pessoas da

cidade que compraram terrenos e não tem a documentação, finaliza agradecendo.

Com a palavra o Vereador João Vitor Ribeiro, após saudar a todos os pressentes,

inicia a sua fala mencionando suas Indicações, dentre elas solicitando do Executivo a

coleta de lixo aos domingos, mencionou também a Indicação de um Anteprojeto,

feito pelo Vereador em 2019, solicitando do Executivo que envie ao Legislativo um

Projeto, onde solicita incentivo fiscal as Associações Rurais e Associações sem fins

lucrativos, salientou que as Associações precisam desse incentivo para gerar emprego

e renda, cobrou em Indicação a contratação de técnicos de enfermagem para o

Hospital, para ser dado suporte maior aos enfermeiros e pacientes, finaliza

agradecendo. Com a palavra o Vereador Everaldo Barbosa, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala mencionando o Projeto apresentado na pauta do dia,

encaminhado diretamente a Secretaria de Educação, para que as seja discutido nas

escolas de forma mais direta com relação do abuso de crianças e adolescentes, o

Vereador salientou que o referido Projeto não demanda Orçamento para o município,

finaliza pedindo ao Executivo a proteção das pontes do municipio. Com a palavra a

Vereadora Ana Vitória, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala

mencionando o Projeto de autoria do vereador Everaldo Barbosa, ressaltou a

importância da abordagem nas Escolas com os professores, chamou atenção para que

se possa complementar o Projeto já existente, o Vereador Everaldo Barbosa, salientou

a importância de um completo, ao mesmo tempo, informa quer o Projeto está à

disposição para serem feitas as alterações necessárias, continuando & Vereadora Ana

Vitória, mencionou a fala do Vereador Agnaldo Soares, informou estar pesquisando

uma forma para que o Município possa abordar e auxiliar a população, finaliza

agradecendo. Com a palavra a Vereadora Milly Moura, após saudar a todos os

resentes, inicia a sua fala pwizar ªí Vereªdores pelas Indicações e Ptojetos, em
,

Il '
,/ “
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seguida mencionou seu trabalho junto a população Sanfelipense, dentre eles levando

gestantes para fazer os partos, ao mesmo tempo, afirmou estar torcendo para que a

maternidade do município seja inaugurada, finaliza agradecendo. Não tendo mais

assunto a ser tratado, o Presidente José Batista Souza Pinto. Em nome de Deus deu

por encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala das SeªõçsJ São Felipe-Ba. 06 de

set mbro de 2023 &W

   jáPinto

P ' 'sidente
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ATA da 25.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.0 período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 27 de setembro de 2023, às dezenove horas e

trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA,

Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou do

Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura do Projeto de Lei n.

“011/2023 conceder o direito real de uso de bem imóvel público para Igreja Católica

de São Francisco e das outras providências, de autoria do Poder Executivo do

Município. Leitura do Anteprojeto de Lei n.“006/2023. dispõe sobre & Isenção de

Taxas de Alvará de Funcionamento, ALVARÁ de LINCENCIAMENTO, IPTU ,ISS,

ITBI para as Associações Rurais, Moradores, Sindicatos ONGs, demais Entidades

filantrópicas de caráter assistencial e beneficentes, associações sem fins lucrativos no

Municipio de São Felipe -Ba e dá outras providencias, de autoria do Vereador João

Vitor dos Santos Ribeiro Leitura da Indicação n.“ 131/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva - Prefeito, solicitando que

seja elaborado um projeto de lei para aquisição de uma área de preservação ambiental

com Mata Atlântica situada na Serra, considerando que a área está à venda, tendo em

Vista que a compra da mesma contribuiria para conservação da biodiversidade dos

recursos hídricos da região. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares,

Indicação n.“ 132/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo

da Silva - Prefeito, solicitando a realização da passagem da máquina Patrol e

cascalhamento na estrada de acesso a localidade da Tabúa do Município de São

Felipe. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares, Leitura da Indicação

n.º 133/2023 encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva,

solicitando a realização da passagem da máquina Patrol e cascalhamento na estrada

de acesso a localidade do Buri do Municipio de São Felipe. De autoria do Vereador

Agnaldo dos Santos Soares. O Presidente franqueia a palavra ao grande expediente:

com a palavra o Vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os presentes, inicia a

sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das estradas rurais do

municipio, enfatizando a necessidade de manter sempre em ótimas condições

viabilizando o melhor para a população, dando continuidade a sua fala ressalta

também sobre a fiscalização no abastecimento de água na localidade do Terrão,

viabilizando melhores condições de vida, finaliza solicitando da Secretaria de

Educação a explicação sobre os pagamento dos motoristas contratados no periodo de

dezembro à março (período de recesso escolar). Com a palavra o Vereadora Jamile

Moura, após saudar a todos os pressentes, inicia a sua fala fazendo um convite

especial a todos para participar da Live cujo o tema é sobre o SETEMBRO

AMARELO, q acontece comames a opsicólogo ValdomirodaPaix no seu

É? É,” ªw N '
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Instagram, finaliza sua fala agradecendo, Com a palavra o Vereador Everaldo

Barbosa, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala solicitando do Poder

Executivo apoio aos grupos culturais do município, salientando a importância e

valorização da cultura existente, finalizou sua fala fazendo um convite a todos

eleitores para participarem das eleições de Conselheiro Tutelar no dia 01 de outubro

de 2023. Com a palavra a Vereadora Ana Vitória, após saudar a todos os presentes,

inicia a sua fala parabenizando a iniciativa do Municipio sobre os trabalhos

realizados no Setembro Amarelo, enfatizou e parabenizou a realização do Projeto

Todos por uma Educação Inclusiva do NAP junto à Secretaria de Educação,

parabenizou o funcionário Municipal Joca, pelo excelente trabalho realizado na

manutenção das estradas rurais do Municipio. Mencionou sobre seu

comprometimento relacionado a cobrança do vereador Agnaldo, para resolver a

demanda do abastecimento de água na localidade do Terrão e Caboclo, ao mesmo

tempo salientou sobre a reinvindicação do colega vereador onde o mesmo cobra a

regularização dos Imóveis da Minha Casa Minha Vida, a vereadora Ana Vitória

afirmou está buscando junto com o Município resolver a situação que se encontra

irregular, em seguida mencionou sobre a importância das eleições dos Conselheiros

Tutelares, que acontecerá dia 01 de outubro de 2023, convidou os eleitores que

exerçam sua cidadania, destacando a importância da eleição e o excelente papel dos

Conselheiros para as crianças e Adolescentes. Sobre o questionamento do Vereador

Agnaldo relatado anteriormente a vereadora Ana Vitória, interroga o colega vereador

se o repasse que realiza o pagamento da motorista é único e exclusivo para os

mesmos c/ou para demais funcionários do setor da Educação, ao mesmo tempo se

comprometeu fiscalizar sobre o assunto, finalizou sua fala agradecendo a todos. Com

a palavra a Vereador Nelson Caldas, após saudar a todos os presentes, inicia a sua

fala parabenizando o Prefeito e Secretaria de Administração pelo excelente trabalho

realizado na manutenção das estradas, dentre outros trabalhos realizado no

Municipio, destacou sobre o período chuvoso dificultando atrasos nas demandas

cobradas, finaliza sua fala agradecendo e parabenizando aos moradores e da

comunidade do Pau Dºalho e Murtinho frente a Igreja Católica da localidade. Com a

palavra a Vereador Antonio Paulo após saudar a todos os presentes, inicia sua fala

agradecendo a Secretária de Administração e Secretário de Esporte por ter atendido

seu pedido, viabilizando o abastecimento de água diariamente, enfatizou

agradecendo a Secretaria de Saúde pela dedicação e excelente trabalho, finalizou

parabenizando o Poder Executivo sobre o trabalho realizado frente as manutenções

das estradas do Municipio, aproveita faz uma indicação verbal para realizar o

cascalhamento da estrada da localidade da Pitinga, Com a palavra a Vereador João

Vitor, após saudar a todos os presentes, inicia sua fala falando da importância dos

vereadores estarem presentes em todo ou qualquer evento do Municipio, destacou sua

satisfação sobre as compras de placas de Energia lar atravésde processo licitatório

, “&an &
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realizado pelo Poder Executivo com o objetivo na aplicação de Energia Solar em

alguns Prédios Públicos, menciona que a Secretária de Saúde assim como os

vereadores devem se empenhar mais à Projetos de conscientização do Setembro

Amarelo, finaliza sua fala convidando a todos os eleitores a exercer sua cidadania nas

eleições dos Conselheiros Tutelares, sem mais agradece a todos presentes. Não tendo

mais assunto a ser tratado, o Presidente José Batista Souza Pinto. Em nome de Deus,

deu por encerrada a presggte Sessão Odiª? Sala das Sessões, São Felipe-Ba. 27

de etembro de 2023. '
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ATA da 26.ª Sessão Ordinária do Lª ano do 2.“ período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 04 de outubro de 2023, às dezenove horas e

trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA,

Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou do

Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura da Indicação n.“

135/2023 encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva —

Prefeito, solicitando a implementação de medidas para averiguar a condição da

tubulação da água dos poços da Patiobinha e Caboclo antes de qualquer projeto de

asfaltamento nestas áreas. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares,

Indicação n.“ 136/2023. encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo

da Silva — Prefeito, solicitando a implementação de medidas para a construção de

passeio público (calçada) no trecho que vai do mercadinho de Rodrigo (Urbes) até a

esquina de Chiquinho de Pantera. De autoria do Vereador Paula Antonio FaleiroL

Leitura da Indicacâo n.0 137/2023. encaminha expediente ao Ilma. Sra. Carolina

Prazeres, Secretária Municipal de Saúde, a necessidade de realizar uma feira de saúde

dedicada ás mulheres em comemoração ao “outubro Rosa”, neste mês de outubro. De

autoria do Ana Vitória Silva Santana. Indicação n.0 138/2023. encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva — Prefeito, solicitando a

construção de uma praça de alimentação entre os pavilhões do mercado Municipal.

De autoria da Vereadora Ana Vitória Silva Santana. Indicação n.” 139/2023.

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva — Prefeito, a

importância de pactuar com uma casa de apoio para pacientes com câncer em

Salvador, visando oferecer suporte adequado a nossos municípios em tratamento na

capital. De autoria da Vereadora Barbara Jamile Vieira e Moura. Indicação n.0

140/2023. encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva -

Prefeito, a necessidade de estabelecer prioridade para procedimentos de biopsia em

casos com suspeita de câncer, visando agilizar o diagnóstico e tratamento desses

pacientes. De autoria da Vereadora Barbara Jamile Vieira e Moura. IndicaçãoL

141/2023. encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva -

Prefeito, a necessidade de disponibilizar atendimento com médico mastologista no

hospital local. De autoria da Vereadora Barbara Jamile Vieira e Moura. ORDEM

DO DIA. LEITURA E VOTAÇÃO DO PARECER REFERENTE AO

PROJETO DE LEI N" 011/2023. de 27 de SETEMBRO de 2023. , que concede o

direito real de uso de bem imóvel público para Igreja Católica de São Francisco e das

outras e dá outras providências, de autoria do Poder Executivo Municipal,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE, l' VOTAÇÃO DO PROJETO

%qu concede o direito real de uso de bem imóvel público p a Igreja/

, ,]
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Católica de São Francisco e das outras e dá outras providências, de autoria do Poder

Executivo Municipal DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE._

VOTACÃO DO PARECER REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 006/2023,

de 27 de SETEMBRO de 2023. que dispõe sobre a Isenção de Taxas de Alvará de

Funcionamento, ALVARÁ de LINCENCIAMENTO, IPTU, ISS, ITBI para as

Associações Rurais, Moradores, Sindicatos ONGs, demais Entidades filantrópicas de

caráter assistencial e beneficentes, associações sem fins lucrativos no Municipio de

São Felipe -Ba e dá outras providencias de autoria do Vereador João Vitor Ribeiro,

DECISÃO APROVADO POR UNANIlVIIDADE. lª VOTAÇÃO DO PROJETO

06/2023 que dispõe sobre a Isenção de Taxas de Alvará de Funcionamento,

ALVARÁ de LINCENCIAMENTO, IPTU, ISS, ITBI para as Associações Rurais,

Moradores, Sindicatos ONGs, demais Entidades filantrópicas de caráter assistencial e

beneficentes, associações sem fins lucrativos no Município de São Felipe -Ba e dá

outras providencias de autoria do Vereador João Vitor Ribeiro DECISÃO,

APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente franqueia a palavra ao grande

expediente: com a palavra O Vereador Agnaldo Soares após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das

estradas rurais do município, destacando em especial a estrada que liga São Felipe a

Cruz das Almas, enfatizando a necessidade de manter sempre em ótimas condições

viabilizando o melhor para a população, finaliza solicitando da Secretaria de

Infraestrutura iluminação pública em alguns pontos de referência nas localidades

rurais do Município. Com a palavra o Vereadora Jamile Moura, após saudar a todos

os pressentes, inicia a sua fala enfatizando a importância de atender sua indicação de

número 139 que solicita uma casa de apoio para pacientes com câncer em Salvador,

visando oferecer suporte adequado a nossos municípios em tratamento na capital,

assim como a indicação de nº 140, que destaca a necessidade de estabelecer

prioridade para procedimentos de biopsia em casos com suspeita de câncer, fmaliza

desejando a todos uma boa noite, Com a palavra o Vereador José Batista faz uso da

mesma, após saudar a todos presentes, inicia parabenizando a todos os vereadores

pelas Indicações , assim como aprovação dos Projetos de Lei, visando sempre a

melhoria da população em geral. Com a palavra o Vereador Marinaldo Almeida,

após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala solicitando do Poder Executivo a

fiscalização no transito municipal assim como implementação de placa de sinalização

(faixa de pedestre) em alguns pontos do centro, enfatizou, lembrando que já sugeriu

criação de Departamento de Autoria de Transito, finalizou sua fala lamentando a

dificuldade que os Municipios vem sofrendo com a queda brusca do FPM,

parabeniza o Poder Executivo que mesmo diante desta dificuldade vem se esforçando

o máximo a atender todas as demandas solicitadas. Com a palavra o Vereador
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enfatizou a fala do Vereador Marinaldo sobre a fiscalização e implantação de placas

sinalizadoras de transito, finalizou desejando um boa noite a todos. Com a palavra a

Vereadora Ana Vitória Santana, após saudar a todos presentes , iniciou sua fala

falando sobre a importância da Saúde da Mulher , destacando o poder de

conscientização que o OUTUBRO ROSA, destacou que o Município realizou no mês

de Fevereiro exames, encaminhamento assim como viabilizou o tratamento de

câncer, dando todo suporte para a população, lamentou sobre a grande quantidade de

suspeita assim como casos confirmados, enfatizou sobre a importância da rede de

apoio e sistema de cuidado em saúde à mulheres com Câncer, destacando que é

relevante que o Município se empenhe o máximo para dá este apoio destacado a cima

, finalizou sua fala agradecendo a todos João Vitor, após saudar a todos os presentes,

inicia sua fala parabenizando os colegas vereadores, enfatizando que todas as pautas

são de suma importância para população, parabenizou os Conselheiros Tutelares

Eleitos, desejou um excelente trabalho, destacou sobre a importância do OUTUBRO

ROSA, e o poder de conscientização no mês vigente, lamentou sobre a quantidade de

vagas para procedimentos de biopsia existente , solicita com urgência que tenha uma

quantidade relevante para o Município. finaliza sua fala agradecendo a todos

presentes. Não tendo mais assunto a ser tratado, o Presidente José Batista Souza

Pinto. Em nome de Deus, deu por encerrada a presente Se ão Ordinária. S lad

Sessõe , São Fclipe-Ba. 04 de outubro de 2023.  

José Batista Souza Pinto

Presidente
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ATA da 27.ª Sessão Ordinária do l.º ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da Câmara

Municipal de São Felipe, no dia II de outubro de 2023, às dez horas e trinta minutos,

reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os Senhores

Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente José Batista

Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os Senhores

Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior em votação.

Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou do Secretário, que faça a Leitura

do Material Expediente: Leitura da Indicação n.0 141/2023, encaminha expediente

ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva — Prefeito Municipal, mostrando a

necessidade de construir um banheiro público na localidade do Bom Gosto. De autoria

do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. Leitura da Indicação n." 142/2023,

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, a necessidade de construir um banheiro público na localidade de Vila

Caraípe. De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. Leitura da Indicação

n.",143/2023 encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, a necessidade de realizar a reforma do banheiro público localizado

na Praça Carlos Moura. De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. _L_eitura

da Indicação n.º 144/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal, expediente solicitando a instalação de um

quebra-molas nas proximidades da residência de França Policial De autoria do

Vereador PAULO ANTONIO FALEIRO. ORDEM DO DIA 2ª VOTAÇÃO DO

PROJETO 06/2023, que dispõe sobre a Isenção de Taxas de Alvará de

Funcionamento, ALVARÁ de LINCENCIAMENTO, IPTU, ISS, ITBI para as

Associações Rurais, Moradores, Sindicatos ONGs, demais Entidades filantrópicas de

caráter assistencial e beneficentes, associações sem fins lucrativos no Município de

São Felipe -Ba e dá outras providencias de autoria do Vereador João Vitor Ribeiro,

DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente franqueia a palavra

ao grande expediente: Com a palavra o Vereadora Jamile Moura após saudar a todos

os presentes, destaca sobre a importância do Projeto que Dispõe sobre a criação da lei

do Serviço de Inspeção sanitária em estabelecimentos que manipulam e/ou processam

produtos de origem animal no Municipal de São Felipe/BA, logo após a vereadora

desejou boas-vindas aos convidados presentes, ao mesmo tempo, convidou Dr. Júlio

que fez uso da palavra e destacou a grande importância da aprovação do Projeto de Lei,

que permite criação de Políticas Públicas para o Município de São Felipe, finalizou

sua fala agradecendo e desejando bom dia a todos, logo após a Médica Veterinária

Denise Soledade, faz uso da palavra que saúda a todos os presentes e enfatiza que vêm

junto ao consorcio do Território do Recôncavo para Implantação do Serviço de

Inspeção Municipal, junto ao Município de São Felipe, destaca os benéficos para a

população relapionado a Saúde Pública, na oportunidade respondeu alguns

Ízãgtionamentdseduvâ lguns vereadores, tina' fawdecendo/e
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desejando a todos boa noite. Logo após o representante do Consorcio Joilson, após

saudar a todos os presentes, inicia a sua fala destacando a importância do Projeto de

Lei em pauta, para o município, viabilizando a regularidade dos pequenos produtores

existente, permitindo a comercialização de forma regular, desta forma trazendo para os

mesmos, benéficos e geração de renda. finalizou sua fala agradecendo a todos e

desejando boa noite. Com a palavra a Vereadora Jair Pires, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala, falando da importância do Projeto de Lei que dispõe sobre

a criação da lei do Serviço de Inspeção sanitária no Município, cobrou do Poder

Executivo que realize a demanda cobrada na sua Indicação 143/2023 , ao mesmo tempo

cobrou da Secretaria de Saúde, planejamento e compromisso com os Projetos que estão

sendo realizados nas comunidades do Município, finalizou sua fala agradecendo a

todos. Não tendo mais assunto a ser tratado, o Presidente José Batista Souza Pinto. Em

nome de Deus, deu por encerrada a presente Sessão rdinária. Sala das Sessões, São

Feli e-Ba. 11 de outubro de 2023. /ª ,

, ' É * Cªí/fª
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ATA da 28.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da Câmara

Municipal de São Felipe, no dia 18 de outubro de 2023, às dezenove horas e trinta

minutos, reuniram—se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior em

votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou ao segundo Secretário,

que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura e Votação do Requerimento n."

027/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

informações detalhadas sobre a falta de água que afeta as localidades do Mutum,

Caboclo e outras regiões de nossa cidade, a qual perdura por mais de 2 meses. De

autoria do Vereador EVRALDO BARBOSA DOS SANTOS. Leitura e Votação do

Requerimento n.“ 028/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, esclarecimentos sobre o não pagamento dos árbitros que atuam nas

partidas do Campeonato Municipal de Futebol, bem como sobre a empresa responsável

pelo gerenciamento dos recursos destinados a esse evento. De autoria do Vereador

JAIR PIRES DE ARAÚJO. Leitura da Indicação n.0 145/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, a

necessidade de realizar a passagem de máquina patrol na estrada que liga a localidade

da Queimadas ao Vapor, próxima à residência de Neneu da Queimadas. De autoria do

Agnaldo dos Santos Soares. Leitura da Indicação n.ºl46/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal

necessidade de criar o Conselho Municipal de Políticas Públicas para a Juventude. De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.0

147/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr, Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, necessidade de criar “Projeto Bolsa Jovem” como uma iniciativa

de incentivo à inserção dos jovens no mercado de trabalho. De autoria do Vereador

Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.ºl48/2023, encaminha

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, a

necessidade de criar o “Projeto Menor Aprendiz” como uma iniciativa de incentivo à

inserção dos jovens no mercado de trabalho. De autoria do Vereador Everaldo

Barbosa dos Santos. Leitura da Indica ão n.ºl49/2023 encaminha preposição ao

Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal de criar atividades de

incentivo para jovens nas atividades de cultivo da agricultura familiar. De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.º150/2023=

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

necessidade de criar o “Conselho Municipal de Meio Ambiente”. De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.º151/2023,

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a

necessidade de realiz a manuten o e me noria das estradas no Campo das Flores,
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utilizando a máquina patrol. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

Leitura da Indicação n.º152/2023, encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de criar uma nova estrada que

proporcione acesso a Cruz das Almas. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos

Santos, Leitura da Indicação n.º153/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de realizar a

passagem de máquina patrol na estrada que liga a localidade do Tanque do Macedo ao

Bom Gosto. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares, Leitura da

Indicação n.º154/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da

Silva, Prefeito Municipal a necessidade de elaborar um projeto de Lei do SIM (Sistema

de Inspeção Municipal). De autoria do Vereador Barbara Jamille Vieira de Coni e

Moura, Leitura da Indicação n.º155/2023, a encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, necessidade de concluir a rede de

esgoto da Rua Nicolau Barbosa que deságua no Sítio Piqui. De autoria do Vereador

Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º156/2023, encaminha preposição ao

Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de instalar

um quebra-molas em frente à garagem da Viação RD, localizada na Avenida ACM. De

autoria do Vereador Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º157/2023,

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, a necessidade de instalar um quebra-molas em frente à residência de

Carlinho, cunhado de Welson de Zé de Júlio, localizada na Avenida ACM. De autoria

do Vereador Paulo Antonio Faleiro. ORDEM DO DIA, Votação do Requerimento

n.º 027/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, informações detalhadas sobre a falta de água que afeta as localidades do

Mutum, Caboclo e outras regiões de nossa cidade, a qual perdura por mais de 2 meses.

De autoria do Vereador EVRALDO BARBOSA DOS SANTOS. DECISÃO,

REQUERIMENTO APROVADO POR UNANIMIDADE. Votação do

Requerimento n.0 028/2023. Com o objetivo de esclarecer, sobre o não pagamento

dos árbitros que atuam nas partidas do Campeonato Municipal de Futebol, bem como

sobre a empresa responsável pelo gerenciamento dos recursos destinados a esse evento.

De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. DECISÃO, REQUERIMENTO

APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente José Batista Souza Pinto

franqueia a palavra ao Grande Expediente: Com a palavra o Vereador Jair Pires de

Araújo, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala agradecendo a todos os

nvolvidos pela conquista do asfaltamento na BR que liga São Felipe a zona Rural da

atiobinha, ao mesmo tempo ressalta também sobre a o abastecimento de água na

localidade do Caboclo, viabilizando melhores condições de vida ,destaca sobre

fiscalização financeira do Campeonato Municipal, viabilizando o pagamento do

envolvidos na data correta, finaliza sua fala agradecendo a todos que realizara

momentos especial para as crianças. a palav/a o lªn/te José Batista,

H'ifjãââgÉ—ªªâv %WÉZÚS
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utilizando a máquina patrol. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

Leitura da Indicação n.º152/2023, encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de criar uma nova estrada que

proporcione acesso a Cruz das Almas. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos

Santos, Leitura da Indicação n.º153/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de realizar a

passagem de máquina patrol na estrada que liga a localidade do Tanque do Macedo ao

Bom Gosto. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares, Leitura da

Indicação n.º154/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da

Silva, Prefeito Municipal a necessidade de elaborar um projeto de Lei do SIM (Sistema

de Inspeção Municipal). De autoria do Vereador Barbara Jamille Vieira de Coni e

Moura, Leitura da Indicação n.º155/2023, a encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, necessidade de concluir a rede de

esgoto da Rua Nicolau Barbosa que deságua no Sítio Piqui. De autoria do Vereador

Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º156/2023, encaminha preposição ao

Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de instalar

um quebra-molas em frente à garagem da Viação RD, localizada na Avenida ACM. De

autoria do Vereador Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º157/2023,

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, a necessidade de instalar um quebra-molas em frente à residência de

Carlinho, cunhado de Welson de Zé de Júlio, localizada na Avenida ACM. De autoria

do Vereador Paulo Antonio Faleiro. ORDEM DO DIA, Votação do Requerimento

n.º 027/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, informações detalhadas sobre a falta de água que afeta as localidades do

Mutum, Caboclo e outras regiões de nossa cidade, a qual perdura por mais de 2 meses.

De autoria do Vereador EVRALDO BARBOSA DOS SANTOS. DECISÃO,

REQUERIMENTO APROVADO POR UNANIMIDADE. Votação do

Requerimento n.0 028/2023. Com o objetivo de esclarecer, sobre o não pagamento

dos árbitros que atuam nas partidas do Campeonato Municipal de Futebol, bem como

sobre a empresa responsável pelo gerenciamento dos recursos destinados a esse evento.

De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. DECISÃO, REQUERIMENTO

APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente José Batista Souza Pinto

franqueia a palavra ao Grande Expediente: Com a palavra o Vereador Jair Pires de

Araújo, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala agradecendo a todos os

nvolvidos pela conquista do asfaltamento na BR que liga São Felipe a zona Rural da

atiobinha, ao mesmo tempo ressalta também sobre a o abastecimento de água na

localidade do Caboclo, viabilizando melhores condições de vida ,destaca sobre

fiscalização financeira do Campeonato Municipal, viabilizando o pagamento do

envolvidos na data correta, finaliza sua fala agradecendo a todos que realizara

momentos especial para as crianças. a palav/a o lªn/te José Batista,

H'ifjãââgÉ—ªªâv %WÉZÚS
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parabeniza a todos que contribuíram para fazer um momento especial para os dias das

crianças no Municipio, destacado a Vereadora Jamile Moura, Ana Vitoria e ao

empresário Nanan . Com a palavra o vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das

estradas rurais do município, em especial a estrada do Vapor que liga a Cruz das Almas

enfatizando a necessidade de manter sempre em ótimas condições viabilizando o

melhor para a população, finaliza sua fala desejando boa noite a todos. Com a palavra

o Vereador Nelson Caldas, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala,

ressaltando a importância das conquistas para o Município de São Felipe, enfatiza o

empenho de todos os lideres político em busca de melhorias para o município, finaliza

sua fala agradecendo a todos. Com a fala Barbara Jamile , inicia saudando & todos

presentes, enfatiza a importância das conquistas para o município, independente de

lado A ou B , agradece ao Deputado Dau, pelo empréstimo de uma máquina

retroescavadeira durante 20 dias ao município, viabilizando as demandas da população

rural que necessitava da mesma, ressaltou sobre a importância do abastecimento de

água em algumas localidades, e o compromisso de todos em busca de

comprometimento e responsabilidade na necessidade em questão, enfatizou sobre seu

Projeto “Papo Comigo”, que tem o objetivo buscar junto a população as demandas e

necessidades de cada localidade , finalizou sua fala agradecendo a Prefeitura e todos

os envolvidos pelo apoio no evento do dia das crianças, que vem realizando todos os

anos . Coma palavra o Vereador Everaldo Barbosa, inicia saudando a todos os

presentes, parabenizou o colega vereado Marinaldo pelo excelente trabalho que

realizou como Gestor e Presidente do Poder Legislativo, parabenizou aos demais

vereadores pelo papel e conquistas para nosso município, enfatizou sobre suas

indicações, entre ela destaca em especial de a necessidade de criar o “Projeto Menor

Aprendiz” como uma iniciativa de incentivo à inserção dos jovens no mercado de

trabalho, portanto a necessidade de implantar o Conselho Municipal de Incentivo as

Políticas Públicas de Juventude, parabeniza o Executivo sobre o Projeto Prefeitura na

Comunidade, destacando a importância e a necessidade do contato direto com a

população, finaliza agradecendo a todos. Com a palavra a Vereadora Ana Vitoria,

inicia saudando a todos presentes, destaca sobre o desmatamento que vem acontecendo

no nosso Município enfatizando que é algo muito preocupante e que medidas devem

ser tomadas , ao mesmo tempo fala sobre a Causa Animal no Município, destaca a

importância de conscientização da população sobre o cuidado com os animais em

situação de rua, enfatiza sobre subsidio estadual e federal junto ao município para os

cuidados com animais, salientou que sente—se realizada com todas as conquistas que o

nosso Município vem recebendo ao mesmo tempo, afirmou que o Prefeito, assim como

ela, fica satisfeito com cada conquista que o Município de são Felipe vem recebendo

independente de lado A ou B, a vereadora Ana Vitoria continua sua fala, ressaltando

que cada conquista que o Municípiorecebe, dev er abra deixando a

“N 1”f 7 $ ,
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politicagem de lado, uma vez que as conquista seja favorável para toda a população.

Finaliza sua fala agradecendo a todos presentes. Com a palavra o Vereador Miranda

da Bica, inicia saudando a todos os presentes. Parabeniza o Prefeito Antonio Jorge

Macedo, pelo excelente trabalhos e conquistas para Município, ressaltou sobre a

demanda do abastecimento de agua em algumas localidades do Município, finaliza sua

fala com pedido especial ao Executivo que veja com atenção as indicações feitas pelo

mesmo, viabilizando melhorias para a população, ao mesmo tempo parabeniza o

Prefeito pelo trabalho realizado na manutenção das estradas das zonas rurais do

Município. Com a palavra o vereador João Vitor, inicia a sua fala saudando a todos os

presentes, parabeniza aos colegas vereadores pelas indicações, sendo de suma

importância para o Município, ressalta sobre a demanda do abastecimento de água para

a população, destacando que é inadmissível, a falta da mesma. parabeniza o Vereador

Nelson Caldas sobre sua indicação de Criação de Emprego e Renda para São Felipe,

assim como todo país. Finaliza sua fala, realizando uma indicação Verbal ao Executivo, -,

para realizar a colheita de lixo nas ruas de São Felipe. Não tendo mais assunto a ser

tratado, o Presidente José Batista Souza Pi | : Em nome de Deus, deu por encerrada

a presente Sessão 0 . ' 'a. Sala das Sess ' i o Felipe-Ba. 18 de outubro de 2023.
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parabeniza a todos que contribuíram para fazer um momento especial para os dias das

crianças no Municipio, destacado a Vereadora Jamile Moura, Ana Vitoria e ao

empresário Nanan . Com a palavra o vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das

estradas rurais do município, em especial a estrada do Vapor que liga a Cruz das Almas

enfatizando a necessidade de manter sempre em ótimas condições viabilizando o

melhor para a população, finaliza sua fala desejando boa noite a todos. Com a palavra

o Vereador Nelson Caldas, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala,

ressaltando a importância das conquistas para o Município de São Felipe, enfatiza o

empenho de todos os lideres político em busca de melhorias para o município, finaliza

sua fala agradecendo a todos. Com a fala Barbara Jamile , inicia saudando & todos

presentes, enfatiza a importância das conquistas para o município, independente de

lado A ou B , agradece ao Deputado Dau, pelo empréstimo de uma máquina

retroescavadeira durante 20 dias ao município, viabilizando as demandas da população

rural que necessitava da mesma, ressaltou sobre a importância do abastecimento de

água em algumas localidades, e o compromisso de todos em busca de

comprometimento e responsabilidade na necessidade em questão, enfatizou sobre seu

Projeto “Papo Comigo”, que tem o objetivo buscar junto a população as demandas e

necessidades de cada localidade , finalizou sua fala agradecendo a Prefeitura e todos

os envolvidos pelo apoio no evento do dia das crianças, que vem realizando todos os

anos . Coma palavra o Vereador Everaldo Barbosa, inicia saudando a todos os

presentes, parabenizou o colega vereado Marinaldo pelo excelente trabalho que

realizou como Gestor e Presidente do Poder Legislativo, parabenizou aos demais

vereadores pelo papel e conquistas para nosso município, enfatizou sobre suas

indicações, entre ela destaca em especial de a necessidade de criar o “Projeto Menor

Aprendiz” como uma iniciativa de incentivo à inserção dos jovens no mercado de

trabalho, portanto a necessidade de implantar o Conselho Municipal de Incentivo as

Políticas Públicas de Juventude, parabeniza o Executivo sobre o Projeto Prefeitura na

Comunidade, destacando a importância e a necessidade do contato direto com a

população, finaliza agradecendo a todos. Com a palavra a Vereadora Ana Vitoria,

inicia saudando a todos presentes, destaca sobre o desmatamento que vem acontecendo

no nosso Município enfatizando que é algo muito preocupante e que medidas devem

ser tomadas , ao mesmo tempo fala sobre a Causa Animal no Município, destaca a

importância de conscientização da população sobre o cuidado com os animais em

situação de rua, enfatiza sobre subsidio estadual e federal junto ao município para os

cuidados com animais, salientou que sente—se realizada com todas as conquistas que o

nosso Município vem recebendo ao mesmo tempo, afirmou que o Prefeito, assim como

ela, fica satisfeito com cada conquista que o Município de são Felipe vem recebendo

independente de lado A ou B, a vereadora Ana Vitoria continua sua fala, ressaltando

que cada conquista que o Municípiorecebe, dev er abra deixando a

“N N,I 7 $ ,
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politicagem de lado, uma vez que as conquista seja favorável para toda a população.

Finaliza sua fala agradecendo a todos presentes. Com a palavra o Vereador Miranda

da Bica, inicia saudando a todos os presentes. Parabeniza o Prefeito Antonio Jorge

Macedo, pelo excelente trabalhos e conquistas para Município, ressaltou sobre a

demanda do abastecimento de agua em algumas localidades do Município, finaliza sua

fala com pedido especial ao Executivo que veja com atenção as indicações feitas pelo

mesmo, viabilizando melhorias para a população, ao mesmo tempo parabeniza o

Prefeito pelo trabalho realizado na manutenção das estradas das zonas rurais do

Município. Com a palavra o vereador João Vitor, inicia a sua fala saudando a todos os

presentes, parabeniza aos colegas vereadores pelas indicações, sendo de suma

importância para o Município, ressalta sobre a demanda do abastecimento de água para

a população, destacando que é inadmissível, a falta da mesma. parabeniza o Vereador

Nelson Caldas sobre sua indicação de Criação de Emprego e Renda para São Felipe,

assim como todo país. Finaliza sua fala, realizando uma indicação Verbal ao Executivo, -,

para realizar a colheita de lixo nas ruas de São Felipe. Não tendo mais assunto a ser

tratado, o Presidente José Batista Souza Pi | : Em nome de Deus, deu por encerrada

a presente Sessão 0 . ' 'a. Sala das Sess ' i o Felipe-Ba. 18 de outubro de 2023.
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ATA da 28.ª Sessão Ordinária do 1.“ ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da Câmara

Municipal de São Felipe, no dia 18 de outubro de 2023, às dezenove horas e trinta

minutos, reuniram—se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior em

votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou ao segundo Secretário,

que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura e Votação do Requerimento n."

027/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

informações detalhadas sobre a falta de água que afeta as localidades do Mutum,

Caboclo e outras regiões de nossa cidade, a qual perdura por mais de 2 meses. De

autoria do Vereador EVRALDO BARBOSA DOS SANTOS. Leitura e Votação do

Requerimento n.“ 028/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, esclarecimentos sobre o não pagamento dos árbitros que atuam nas

partidas do Campeonato Municipal de Futebol, bem como sobre a empresa responsável

pelo gerenciamento dos recursos destinados a esse evento. De autoria do Vereador

JAIR PIRES DE ARAÚJO. Leitura da Indicação n.0 145/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, a

necessidade de realizar a passagem de máquina patrol na estrada que liga a localidade

da Queimadas ao Vapor, próxima à residência de Neneu da Queimadas. De autoria do

Agnaldo dos Santos Soares. Leitura da Indicação n.ºl46/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal

necessidade de criar o Conselho Municipal de Políticas Públicas para a Juventude. De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.0

147/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr, Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, necessidade de criar “Projeto Bolsa Jovem” como uma iniciativa

de incentivo à inserção dos jovens no mercado de trabalho. De autoria do Vereador

Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.ºl48/2023, encaminha

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, a

necessidade de criar o “Projeto Menor Aprendiz” como uma iniciativa de incentivo à

inserção dos jovens no mercado de trabalho. De autoria do Vereador Everaldo

Barbosa dos Santos. Leitura da Indica ão n.ºl49/2023 encaminha preposição ao

Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal de criar atividades de

incentivo para jovens nas atividades de cultivo da agricultura familiar. De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.º150/2023=

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

necessidade de criar o “Conselho Municipal de Meio Ambiente”. De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação n.º151/2023,

preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a

necessidade de realiz a manuten o e me noria das estradas no Campo das Flores,
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utilizando a máquina patrol. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos,

Leitura da Indicação n.º152/2023, encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de criar uma nova estrada que

proporcione acesso a Cruz das Almas. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos

Santos, Leitura da Indicação n.º153/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de realizar a

passagem de máquina patrol na estrada que liga a localidade do Tanque do Macedo ao

Bom Gosto. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares, Leitura da

Indicação n.º154/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da

Silva, Prefeito Municipal a necessidade de elaborar um projeto de Lei do SIM (Sistema

de Inspeção Municipal). De autoria do Vereador Barbara Jamille Vieira de Coni e

Moura, Leitura da Indicação n.º155/2023, a encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, necessidade de concluir a rede de

esgoto da Rua Nicolau Barbosa que deságua no Sítio Piqui. De autoria do Vereador

Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º156/2023, encaminha preposição ao

Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de instalar

um quebra-molas em frente à garagem da Viação RD, localizada na Avenida ACM. De

autoria do Vereador Paulo Antonio Faleiro, Leitura da Indicação n.º157/2023,

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, a necessidade de instalar um quebra-molas em frente à residência de

Carlinho, cunhado de Welson de Zé de Júlio, localizada na Avenida ACM. De autoria

do Vereador Paulo Antonio Faleiro. ORDEM DO DIA, Votação do Requerimento

n.º 027/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, informações detalhadas sobre a falta de água que afeta as localidades do

Mutum, Caboclo e outras regiões de nossa cidade, a qual perdura por mais de 2 meses.

De autoria do Vereador EVRALDO BARBOSA DOS SANTOS. DECISÃO,

REQUERIMENTO APROVADO POR UNANIMIDADE. Votação do

Requerimento n.0 028/2023. Com o objetivo de esclarecer, sobre o não pagamento

dos árbitros que atuam nas partidas do Campeonato Municipal de Futebol, bem como

sobre a empresa responsável pelo gerenciamento dos recursos destinados a esse evento.

De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. DECISÃO, REQUERIMENTO

APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente José Batista Souza Pinto

franqueia a palavra ao Grande Expediente: Com a palavra o Vereador Jair Pires de

Araújo, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala agradecendo a todos os

nvolvidos pela conquista do asfaltamento na BR que liga São Felipe a zona Rural da

atiobinha, ao mesmo tempo ressalta também sobre a o abastecimento de água na

localidade do Caboclo, viabilizando melhores condições de vida ,destaca sobre

fiscalização financeira do Campeonato Municipal, viabilizando o pagamento do

envolvidos na data correta, finaliza sua fala agradecendo a todos que realizara

momentos especial para as crianças. a palav/a o lªn/te José Batista,

H'ifjãââgÉ—ªªâv %WÉZÚS
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parabeniza a todos que contribuíram para fazer um momento especial para os dias das

crianças no Municipio, destacado a Vereadora Jamile Moura, Ana Vitoria e ao

empresário Nanan . Com a palavra o vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das

estradas rurais do município, em especial a estrada do Vapor que liga a Cruz das Almas

enfatizando a necessidade de manter sempre em ótimas condições viabilizando o

melhor para a população, finaliza sua fala desejando boa noite a todos. Com a palavra

o Vereador Nelson Caldas, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala,

ressaltando a importância das conquistas para o Município de São Felipe, enfatiza o

empenho de todos os lideres político em busca de melhorias para o município, finaliza

sua fala agradecendo a todos. Com a fala Barbara Jamile , inicia saudando & todos

presentes, enfatiza a importância das conquistas para o município, independente de

lado A ou B , agradece ao Deputado Dau, pelo empréstimo de uma máquina

retroescavadeira durante 20 dias ao município, viabilizando as demandas da população

rural que necessitava da mesma, ressaltou sobre a importância do abastecimento de

água em algumas localidades, e o compromisso de todos em busca de

comprometimento e responsabilidade na necessidade em questão, enfatizou sobre seu

Projeto “Papo Comigo”, que tem o objetivo buscar junto a população as demandas e

necessidades de cada localidade , finalizou sua fala agradecendo a Prefeitura e todos

os envolvidos pelo apoio no evento do dia das crianças, que vem realizando todos os

anos . Coma palavra o Vereador Everaldo Barbosa, inicia saudando a todos os

presentes, parabenizou o colega vereado Marinaldo pelo excelente trabalho que

realizou como Gestor e Presidente do Poder Legislativo, parabenizou aos demais

vereadores pelo papel e conquistas para nosso município, enfatizou sobre suas

indicações, entre ela destaca em especial de a necessidade de criar o “Projeto Menor

Aprendiz” como uma iniciativa de incentivo à inserção dos jovens no mercado de

trabalho, portanto a necessidade de implantar o Conselho Municipal de Incentivo as

Políticas Públicas de Juventude, parabeniza o Executivo sobre o Projeto Prefeitura na

Comunidade, destacando a importância e a necessidade do contato direto com a

população, finaliza agradecendo a todos. Com a palavra a Vereadora Ana Vitoria,

inicia saudando a todos presentes, destaca sobre o desmatamento que vem acontecendo

no nosso Município enfatizando que é algo muito preocupante e que medidas devem

ser tomadas , ao mesmo tempo fala sobre a Causa Animal no Município, destaca a

importância de conscientização da população sobre o cuidado com os animais em

situação de rua, enfatiza sobre subsidio estadual e federal junto ao município para os

cuidados com animais, salientou que sente—se realizada com todas as conquistas que o

nosso Município vem recebendo ao mesmo tempo, aíirmou que o Prefeito, assim como

ela, fica satisfeito com cada conquista que o Município de são Felipe vem recebendo

independente de lado A ou B, a vereadora Ana Vitoria continua sua fala, ressaltando

que cada conquista que o Municípiorecebe, dev er abra deixando a

“N 1”f 7 $ ,
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politicagem de lado, uma vez que as conquista seja favorável para toda a população.

Finaliza sua fala agradecendo a todos presentes. Com a palavra o Vereador Miranda

da Bica, inicia saudando a todos os presentes. Parabeniza o Prefeito Antonio Jorge

Macedo, pelo excelente trabalhos e conquistas para Município, ressaltou sobre a

demanda do abastecimento de agua em algumas localidades do Município, finaliza sua

fala com pedido especial ao Executivo que veja com atenção as indicações feitas pelo

mesmo, viabilizando melhorias para a população, ao mesmo tempo parabeniza o

Prefeito pelo trabalho realizado na manutenção das estradas das zonas rurais do

Município. Com a palavra o vereador João Vitor, inicia a sua fala saudando a todos os

presentes, parabeniza aos colegas vereadores pelas indicações, sendo de suma

importância para o Município, ressalta sobre a demanda do abastecimento de água para

a população, destacando que é inadmissível, a falta da mesma. parabeniza o Vereador

Nelson Caldas sobre sua indicação de Criação de Emprego e Renda para São Felipe,

assim como todo país. Finaliza sua fala, realizando uma indicação Verbal ao Executivo, -,

para realizar a colheita de lixo nas ruas de São Felipe. Não tendo mais assunto a ser

tratado, o Presidente José Batista Souza Pi | : Em nome de Deus, deu por encerrada

a presente Sessão 0 . ' 'a. Sala das Sess ' i o Felipe-Ba. 18 de outubro de 2023.
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ATA da 29.ª Sessão Ordinária do 1.0 ano do 2.º período da 20.ª Legislatura da Câmara

Municipal de São Felipe, no dia 1 de novembro de 2023, às dezenove horas e trinta

minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior em

votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou ao segundo Secretário,

que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura do Projeto de Lei.“ 014/2023.

solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, dá nome à

quadra poliesportiva da Vila Caraípe em homenagem a Antonio Edson Lemos da Silva

De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. Leitura do Reguerimento n.“

029/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

solicita infomações detalhadas sobre a falta de água que afeta a localidade de São José

dos Pilões, a qual perdura por mais de 3 meses. De autoria do Vereador AGNALDO

DOS SANTOS SOARES. Leitura do Reguerimento n.º 030/2023, encaminha

expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal que

forneça uma cópia do projeto de reforma da frente do Estádio Municipal. De autoria

do EVERALDO BARBOSA OS SANTOS. Leitura do Reguerimento n.º031/2023,

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal informações sobre os dias de atendimento de dentista no hospital, os

horários dos atendimentos e a relação dos médicos disponiveis.. De autoria do

Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Reguerimento n.“ 032/2023,

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, que forneça informações sobre as máquinas pertencentes ao município: De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. Leitura da Indicação

n.º158/2023= encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, que estude a possibilidade de implantar um tanque de água na

Escola localizada na comunidade do Terrão com o objetivo de abastecer a parte

superior da localidade.. De autoria do Vereador ANA VITORIA SILVA SANTANA.

Leitura da Indicação n.º159/2023, encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio

Jorge Macedo da Silva, Prefeito a necessidade de realizar o calçamento na primeira

entrada da Rua Livino Alves.. De autoria do Vereador ANA VITORIA SILVA &

SANTANA. Leitura da Indica ão n.º160/2023 reposição ao Exmo. Sr. Antonio '

Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, que estude a possibilidade de promover '

uma feira de artesanato local. De autoria do Vereadora ANA VITORIA SILVA

SANTANA n. “161/2023, preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal a necessidade de implementar coletas seletivas na cidade, a fim de

iniciar a separação do lixo no município, autoria do Vereador ANA VITORIA SILVA X“

SANTANA, Leitura da Indica ão n.º162/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. &

, ' . ' - - - ilv Prefeito Municipalaneces )dade 'zaroserviço
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de passagem da máquina patrol e cascalhamento na estrada de acesso à região do Barbosa.

Além disso, solicitamos que seja realizada uma verificação das condições da ponte na

mesma localidade. De autoria do Vereador AGNALDO DOS SANTOS SOARES, Leitura

da Indicação n.º163/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da

Silva, Prefeito Municipal. a necessidade de melhorar as condições da ladeira e ponte da

localidade de São José dos Pilões. De autoria do Vereador Agnaldo dos Santos Soares,

Leitura da Indicação n.º164/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade de realizar o serviço de passagem da

máquina patrol cascalhamento na estrada que liga a Tapera do Buri à região do Bom Gosto.

Além disso, solicitamos que seja realizada o mesmo serviço na estrada de acesso à

localidade da Tabua. De autoria do Vereador JAIR PIRES DE ARAÚJO. ORDEM DO

DIA, Votação do Requerimento n.“ 029/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo

da Silva, Prefeito Municipal solicita informações detalhadas sobre a falta de água que afeta a

localidade de São José dos Pilões, a qual perdura por mais de 3 meses. De autoria do

Vereador AGNALDO DOS SANTOS SOARES. DECISÃO, REQUERIMENTO

APROVADO POR UNANIMIDADE. Votação do Requerimento n.” 030/2023,

encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal que

forneça uma cópia do projeto de reforma da frente do Estádio Municipal. De autoria do

EVERALDO BARBOSA OS SANTOS. DECISÃO, REQUERIMENTO APROVADO

POR UNANIMIDADE. Votação do Requerimento n.º03l/2023, encaminha expediente

ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal informações sobre os dias

de atendimento de dentista no hospital, os horários dos atendimentos e a relação dos médicos

disponíveis.. De autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. DECISÃO,

REQUERIMENTO APROVADO POR UNANIMIDADE. Votação do Requerimento

n.» 032/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal, que forneça informações sobre as máquinas pertencentes ao município: De

autoria do Vereador Everaldo Barbosa dos Santos. DECISÃO, REQUERIMENTO

APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente José Batista Souza Pinto franqueia a

palavra ao Grande Expediente: Com a palavra o Presidenta e Vereador José Batista fazem

uso da mesma que após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala., parabeniza ao

Executivo, pela conquista de veiculos lotado para a Secretaria de Educação, destacando a

grande importância da conquista para toda a população, finaliza desejando boa noite a todos.

Com a palavra o vereador Jair Pires de Araújo, após saudar a todos os presentes, inicia a

sua fala reforçando a importância de realização de manutenção das estradas rurais do

município, em especial a estrada do Tapera do Buri ao Bom Gosto e Tabua à Vila Caraipe,

enfatizou a necessidade de manter sempre em ótimas condições viabilizando o melhor para

a população, relata sobre a necessidade de solucionar o problema do abastecimento de água

na localidade de São José dos Pilões, parabeniza a Secretaria de Educação pela conquista

dos veículos adquiridos, ao mesmo tempo destaca a importância de zelo e cuidados com os

mesmos, c n nua su fal : lat. que o Projeto EPJAE existen no Muniíªe tem
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grande relevância para a população , toda via cobra atenção e explicação do Secretário de

Educação, o motivo da existência de uma sala do EPJAE pertencente ao Município de

Nazaré das Farinha instalada na comunidade da Pitinga comunidade esta da cidade de São

Felipe, deixa claro sua insatisfação com tal acontecimento, portanto São Felipe deixa de

receber a verba, deixando de trazer recursos e melhorias para a população, finaliza sua fala

informando que o Município recebera 3 poços artesiano . Com a palavra o Vereador

Marinaldo Almeida, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala, agradecendo e

destacando sua felicidade e satisfação em ter suas contas aprovadas no período em que

esteve Presidente do Legislativo, finaliza sua fala agradecendo a todos. Com a palavra o

Vereador Everaldo Barbosa, inicia sua fala fazendo um pedido especial ao Executivo que

realize as demandas feitas pelo mesmo em forma de Indicações, tendo em vista que as

mesmas são de extrema importância para o bem estar de toda a população, finalizou sua fala

, desejando boa noite a todo, Coma palavra o Vereadora Ana Vitoria Santana , inicia a sua

fala saudando a todos os presentes, agradece ao Executivo pela realização de manutenção

de algumas localidades, ao mesmo tempo enfatiza que, seja realizado em tantas outras que

necessita, destaca a necessidade de realização de uma Feira de Artesanato, viabilizando a

valorização e a busca de rentabilidade dos profissionais da área. Enfatiza a importância do

outubro Rosa destacando os Serviços Ofertados para a população nas localidades rurais do

Município, destacando o número positivo em atendimento, finalizou sua fala parabenizando

a Secretaria de Educação através do Executivo a conquista dos Veículos, deseja boa noite a

todos. Com a palavra o Vereador Nelson Caldas, inicia a sua fala saudando a todos os

presentes, agradece ao Executivo pela realização da manutenção da estrada do São José dos

Pilões, destacou que junto ao executivo, vem acompanhando de perto a implantação de uma

Fábrica para o Município, enfatiza sua satisfação e alegria por mais uma conquista que virá

para São Felipe, finaliza sua fala agradecendo a todos presentes. Com a palavra o Vereador

Agnaldo Soares, inicia saudando a todos os presentes. Parabeniza o Prefeito Antonio Jorge

Macedo, pelas conquistas dos veículos para a Secretaria de Educação, ao mesmo tempo

destaca a importância da campanha do novembro azul, cobrou do município através da

secretaria de saúde criação de política pública e projeto para a campanha do novembro azul

com o objetivo de alertar para a importância do diagnóstico precoce do câncer de próstata,

finalizou desejando a todos uma boa noite, Não tendo mais assunto a ser tratado, o

Presidente José Batista SouzaPinto. Emnome de Deus, deu por encerrada a presente
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ATA da 30.ª Sessão Ordinária do Lª ano do 2.“ período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 22 de novembro de 2023, às dezenove horas

e trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-

BA, Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou ao

Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: LEITURA DO VETO A

EMENDA SUBSTITUTIVA N" 004/2023. ao Projeto de lei 05/2023. Leitura do

Projeto de Lei.“] 015/2023. solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva,

Prefeito Municipal, dispõe sobre a denominação da Areninha Municipal da localidade

de Vila Caraípe como Areninha João de Alexandre da Vereadora BARBARA

JAMILLE VIEIRA CONI E MOURA. Leitura do Requerimento n.º 033/2023.

solicita ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal,

esclarecimento uma situação de grande relevância para a comunidade,

respeitosamente, após apreciação e deliberação do Plenário, solicita à Secretaria

Municipal de Saúde, Sra. Carolina Prazeres, as seguintes informações: Qual periodo

exato o serviço de saúde ficará sem funcionamento durante o recesso de final de ano,

esclarecer com urgência, se haverá fornecimento de veículo para pessoas que

realizam consultas e tratamentos fora do domicílio durante o mencionado período de

recesso. De autoria do Vereador JOÃO VITOR RIBEIRO SOARES. Leitura do

Requerimento n.“ 034/2023, encaminha expediente ao Exmo. Sr. Antônio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito Municipal requer que sejam solicitadas tais informações,

esclarecer, com urgência, a razão para a disparidade nos pagamentos dos servidores_

contratados pelo programa EPEJAI. Observamos um substancial diferença entre os

pagamentos realizados nas competências de setembro, aproximadamente R$] 200,00,

e outubro, onde o valor pago aos contratados foi de R$ 647,00._Detalhar os critérios e

procedimentos utilizados para o cálculo dos pagamentos_efetuados nas competências

mencionadas, visando compreender as razões para a_variação nos valores. Apresentar

medidas corretivas a serem implementadas para regularizar possíveis_discrepâncias e

assegurar o pagamento adequado aos servidores vinculados ao_programa EPEJAI. De

autoria do Jair Pires de Araújo. Leitura da Indicação n.º165/2023. a necessidade

de realizar o serviço de passagem da máquina patrol e cascalhamento nos variantes da

localidade da Patiobinha. De autoria do Vereador JOÃO VITOR SANTOS

RIBEIRO. Leitura da Indicação n.º166/2023. encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, a necessidade urgente de

providenciar o conserto do ponto de ônibus localizado em frente ao Colégio São

Felipe. De autoria do Vereador JOÃO VITOR SANTOS RIBEIRO. Leitura da

Indicação n.“]67/2023, encaminha preposição ao Exmo. Antonio Jorge Macedo/

a ilva, de ousam/1%neccâiwrm ' as para ªção (1
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passagem da máquina Patrol e cascalhamento na estrada que liga a localidade de

Queimadas ao Vapor.. De autoria do Vereador AGNALDO DOS SANTOS

SOARES. Leitura da Indicação n.º168/2023. preposição ao Exmo. Sr. Antonio

Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, necessidade de implementar uma

averiguação e estudo detalhado acerca da situação da caixa diágua na região da

Pitínga.. De autoria do Vereadora ANA VITORIA SILVA SANTANA n._

"169/2023, preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito a

análise da viabilidade de fornecer atendimento médico na localidade da Pitinga a

cada 15 dias, de autoria da Vereadora ANA VITORIA SILVA SANTANA, Leitura

da Indicação n.º170/2023, encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge

Macedo da Silva, Prefeito a necessidade do Município aderir ao programa “Minha

casa minha vida“ do Governo Federal. De autoria da Vereadora BARBARA

JAMILE VIEIRA DE CONI E MOURA. Leitura da Indicação n.º171/2023

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito

Municipal a necessidade de instalar um novo poço artesiano para Comunidade do

Retiro / Pequi. De autoria da Vereadora BARBARA JAMILE VIEIRA DE CONI

E MOURA, Leitura da Indicação n.ºl72/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr.

Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal a necessidade realizar a limpeza

do poço artesiano da Comunidade do Mutum.. De autoria da Vereadora BARBARA

JAMILE VIEIRA DE CONI E MOURA. Leitura da Indicação n.º173/2023

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, Prefeito a

necessidade realizar a substituição da estrutura da base que sustenta a caixa-dªágua da

Comunidade do Jenipapo. De autoria da Vereadora BARBARA JAMILE VIEIRA

DE CONI E MOURA. Leitura da Indicação n. “174/2023 encaminha preposição

ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, a necessidade realizar a reforma do

Ponto de ônibus próximo ao Colégio São Felipe. De autoria da Vereadora

BARBARA JAMILE VIEIRA DE CON] E MOURA. Leitura da Indicação

n.º175/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva, a

necessidade realizar a necessidade realizar a reforma do Campo do Gado. De autoria

da Vereadora BARBARA JAMILE VIEIRA DE CONI E MOURA. Leitura da

Indicação n.ºl76/2023 encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo

da Silva, a necessidade de instalação de corrimão na ponte da Barragem. De autoria

do Vereador PAULO ANTONIO FALEIRO. Leitura da Indicação n.º177/2023

encaminha preposição ao Exmo. Sr. Antonio Jorge Macedo da Silva necessidade de

instalação de corrimão na ponte da Ilhota. De autoria do Vereador PAULO

ANTONIO FALEIRO. ORDEM DO DIA, o Vereador Everaldo Barbosa, pede

vista ao Veto a Emenda 004/2023. O Presidente concede vista e retira da pauta.

Votação do Requerimento n." 033/2023. esclarecimento uma situação de grande

relevância para a comunidade, respeitosamente, após apreciação e deliberação do /

Plenário, solicita a ecreta 'a Municipal d% Sra. arolina Prazeres, as
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seguintes informações: Qual periodo exato o serviço de saúde ficará sem

funcionamento durante o recesso de final de ano, esclarecer com urgência, se haverá

fornecimento de veículo para pessoas que realizam consultas e tratamentos fora do

domicílio durante o mencionado período de recesso. De autoria do Vereador JOÃO

VITOR RIBEIRO SOARES. DECISÃO REQUERIMENTO APROVADO POR

UNANIMIDADE. Votação do Requerimento n.0 034/2023, encaminha expediente

ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal requer que sejam

solicitadas tais informações. Esclarecer, com urgência, a razão para a disparidade nos

pagamentos dos servidores_contratados pelo programa EPEJAI. Observamos um

substancial diferença entre os_pagamentos realizados nas competências de setembro,

aproximadamente R$l.200,00, e outubro, onde o valor pago aos contratados foi de

R$ 647,00. Detalhar os critérios e procedimentos utilizados para o cálculo dos

pagamentos_efetuados nas competências mencionadas, visando compreender as

razões para a variação nos valores. Apresentar medidas corretivas a serem

implementadas para regularizar possiveis discrepâncias e assegurar o pagamento

adequado aos servidores vinculados ao programa EPEJAI. De autoria do JAIR

PIRES DE ARAÚJO. DECISÃO REQUERIMENTO APROVADO POR

UNANIMIDADE. Votação do Proieto de Lei n 014/2023, encaminha expediente

ao Exmo. Sr. Antônio Jorge Macedo da Silva, Prefeito solicita ao Exmo. Sr. Antônio

Jorge Macedo da Silva, Prefeito Municipal, dá nome à quadra poliesportiva da Vila

Caraipe em homenagem a Antonio Edson Lemos da Silva De autoria do Vereador

JAIR PIRES DE ARAÚJO. DECISÃO PROJETO APROVADO POR

UNANIMIDADE. 0 Presidente José Batista Souza Pinto franqueia & palavra ao

Grande Expediente: Com a palavra o Vereador JAIR DE ARAUJO PIRES faz uso

da mesma que após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala., parabeniza e

agradece a todos os envolvidos pelo evento realizado em Comemoração ao dia da

Consciência Negra junto a Associação Cristo Redentor ao parabeniza a todos que

busca conquistas para o Município, destaca sua indignação com a Limpeza Pública

em alguns pontos da cidade, cobra do Executivo que realize a Coleta de Lixo com

mais frequência, realizou uma Indicação Verbal ao Executivo que realize a

manutenção das estradas que liga Vila Caraipe ao Buri e Bom Gosto, continuando

sua fala o Vereador Jair, destaca sua indignação com a falta de respeito aos

contratados do Projeto EPJAE , que estiveram seu salário cortados ao mesmo tempo

pede esclarecimento sobre tal fato e afirma que irá denunciar o Secretário de

Educação ao Ministério Público , além disso o vereador relatou sobre as

“maquiagens” na Secretaria de Educação, afirmando que o Secretario está

promovendo seu próprio nome ao invés de promover a Secretaria de Educação.

Finaliza desejando boa noite a todos. Com a palavra o vereador AGNALDO

SOARES, após saudar & todos os presentes, inicia a sua fala reforçando a

im () ” ia de reali " de n ão das es da rurais o unicí io, em

(. _

   

/ »

   



Quinta-feira
07 de  março de  2024
Ano X • Edição Nº 172

- 3 9 -

 Câmara Municipal de São Felipe - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m s a o f e l i p e b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

CAMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura. n“ 74 - Centro. São Felipe - Bahia

CNPJ: IS.—ISKJSZ 0001-7l

 

especial a estrada do Vapor a Queimadas e, enfatizou a necessidade de manter

sempre em ótimas condições viabilizando o melhor para a população, relata sobre a

importância de conservação dos veículos em especial as ambulâncias, que tem uma

demanda muito grande para população, Finalizou sua fala afirmando que sempre

buscará o melhor para São Felipe em especial na área da saúde.Com a palavra o

Vereador Everaldo Barbosa, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala,

destacando sobre 0 Novembro Azul e a importância da saúde masculina em geral,

enfatizou sobre a grande importância o evento realizado sobre a Consciência Negra,

valorizando a cultura local , com participação especial de grupos culturais afro.

Realizou um pedido ao Executivo que realizem as demandas enviadas ao executivo

através das Indicações encaminhada do Poder Legislativo, enfatiza sobre o Veto da

Emenda que foi colocada pelo mesmo e pelo colega vereador João Vitor Ribeiro que

se destina ao financiamento de medidas de controle populacional de cães e gatos,

desejou um boa noite a todos. Coma palavra o Vereador Antonio Paulo Faleiro,

inicia a sua fala saudando a todos os presentes, parabeniza o mesmo e ao Executivo

pelas conquistas de Emendas. Enfatiza a importância das conquistas para a população

em especial as destinadas as localidades rurais do Municipio, finalizou sua fala com

informando que solucionou o problema com o fornecimento de água na localidade

doe São José de Pilões, desejou boa noite a todos. Com a palavra o Vereadora Ana

Vitoria Santana, inicia a sua fala saudando a todos os presentes, parabenizou o

Executivo pela realização do Projeto Prefeitura na Comunidade, onde esteve presente

e pôde acompanhar de perto as necessidades da população e da localidade, destacou

sobre a importância de manter a manutenção de coleta de lixo nas ruas da cidade, ao

mesmo tempo sinalizou o poder de conscientização da população para que a cidade se

mantenha em condições de limpeza agradável. A vereadora dando continuidade à sua

fala questionou, sobre a falta de informação com a mesma em relação o VETO AO

PROJETO DE LEI 05/2023 de autoria do PODER EXECUTIVO, questionou do

Presidente quem teve acesso ao Veto afirmou que o Vereador Everaldo Barbosa no

qual pediu vista, teve acesso com antecedência assim como possivelmente outros

colegas vereadores, diante disto questionou o motivo de não ser informada também

com antecedência, finalizou sua fala desejando boa noite a todos. Com a palavra o

Vereador Barbara Jamile, inicia sua fala saudando a todos os presentes, destacou

sua satisfação ao mesmo tempo agradeceu ao Deputado Dau, pelas conquistas que o

Municipio teve concedida pelo mesmo, enfatizou a necessidade de manter a

população sempre assistida, realizou um pedido especial ao Executivo que realize as

demandas pedido através dos Requerimentos e Indicações. Fez uma Indicação

Verbal, para que o Executivo realize a Feira de Agricultura no Municipio. Finalizou

sua fala, destacando a importância de manutenção das estradas de todas as

localidades assim como resolver as demandas com o abastecimento de água, desejou

a todo um boa noite, com a palaêâª Vereador %%"o Vitor, i ' 'ou suawand)
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boa noite a todos, informou que teve acesso ao VETO AO PROJETO DE LEI

05/2023 na noite atual, enfatizou a importância do Legislativo encaminhar o Veto ao

judiciário para análise. Agradeceu ao Executivo em nome da Secretaria de

Administração, por resolver com excelência uma demanda buscada pelo mesmo,

destacou a importância de manutenção das estradas de todas as localidades assim

como resolver a demanda da coleta de lixo das ruas do Município. Com a palavra o

Presidente José Batista, inicia sua fala desejando a todos presentes, parabenizou a

todos os envolvidos pelo evento realizado no dia a Consciência Negra, parabenizou a

colega Vereadora Barbara Jamile, pelo desempenho em buscar e realizar as demandas

da população, respondeu sobre o questionamento feito pela Vereadora Ana Vitoria,

enformou que o VETO , não foi exposto aos colegas vereadores, pelo fato do mesmo

está endereçada de forma errada ao Presidente do Poder Legislativo, relata ainda que

vem acontecendo erros sucessivos por parte do Executivo, portanto destaca que

espera ter sido esclarecido e ter respondido aos seus questionamentos da vereadora. O

Presidente José Batista Souza Pinto, não tendo mais assunto a ser tratado em nome

de Deus, deu por encerrada a presente Sessão Ordinária. ala das Sessões, São

, “ ©
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CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura, nº 74 - Centro, São Felipe - Bahia

CNPJ: 13.458732/0001-71

ATA da l9.ª Sessão Ordinária do 1.0 ano do 2.” período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 26 de julho de 2023, às nove horas e trinta

minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-BA, Os

Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador Presidente

José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão. Convida os

Senhores Vereadores a assinar o livro de presença e coloca ATA da Sessão anterior

em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, o Presidente Justificou a ausência do

vereador João Vitor Ribeiro, por motivo de saúde não se fez presente na Sessão, em

seguida Solicitou do Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente: Leitura

da Indicação n." 102/2023, mostrando a necessidade instituir medidas para promover

a passagem de máquina patrol nas vias da Boa Vista, visando a melhoria das

condições de tráfego. Adicionalmente, requeiro que seja providenciada a instalação

de um braço de luz no poste em frente à residência da Sra. Iza, objetivando a

segurança e o bem-estar dos moradores da localidade. De autoria do Vereador

EVERALDO BARBOSA DOS SANTOS. Leitura da Indicação n.“ 103/2023,

mostrando a necessidade instituir medidas para implantação de contêineres de lixo

em pontos estratégicos da Avenida ACM, onde atualmente o lixo é descartado

inadequadamente. De autoria do Vereador EVERALDO BARBOSA DOS

SANTOS. Leitura da Indicação n.() 104/2023. solicitando a criação do Conselho

Municipal da Cultura em nosso município. De autoria do Vereador EVERALDO

BARBOSA DOS SANTOS. Leitura da Indicação n.0 105/2023, mostrando a

necessidade instituir medidas para a criação de uma praça de alimentação em nosso

município. De autoria da Vereadora Milly Moura. ORDEM DO DIA, 0 Presidente

franqueia a palavra ao vereador Everaldo Barbosa, para discussão e Votação ao

Projeto nº 005/2023, de autoria do Poder Executivo, em seu pronunciamento o

Vereador mencionou a Emenda de sua autoria, onde solicita a mudança em alguns

parágrafos do |Projeto, por identificar no art. 42, onde autoriza o Executivo a

concessão de qualquer vantagem, aumento de remuneração, criação de cargos,

empregos e funções ou alterações de estrutura de carreira, bem como admissão e

contratação de pessoal, pelos órgãos e entidades da administração, visando a

necessidade de uma Emenda para esse artigo, o Vereador solicitou da mesa Vista ao

Projeto n.º 005/2023, o Presidente José Batista, concede vista ao Projeto e retira da

pauta, após o Presidente franqueia apalavra ao grande expediente. Com a palavra a

Vereadora Milly Moura, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala

mencionando sua Indicação, solicitando do executivo uma praça de alimentação no

município, organizando e dando incentivando os pequenos comerciantes, em seguida

chamou atenção para implantação de uma Guarda Municipal em São Felipe, finalizou

agradecendo. Com a palavra o Vereador Agnaldo Soares, após saudar a todos os

presentes, inicia a sua" fala fazendo um Requerimento Verbal, solicitando o

cascalhamento da estrada da localidade do Vapor e Vaporzinho, fmaliza

adecen , com a palavra o Vereador Paulo Fa iro, após saudar a todos os

W iª * "

W
—

L  
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CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Motim, nº 74 - Centro. São Felipe - Bahia

CNPJ: 13.458.73210001-7l

presentes, inicia a sua fala pedindo ao encarregado das estradas a manutenção das

estradas da zona Rural, finaliza agradecendo. Com a palavra o Vereador Everaldo

Barbosa, após saudar a todos os presentes, inicia a sua fala desejando melhoras ao

Vereador João Vitor Ribeiro, em seguida parabenizou o novo encarregado das

estradas do município, mencionou sua Indicação, solicitando do Executivo a

passagem da máquina patrol na comunidade da Boa Vista, solicitou do Executivo e

do encarregado uma programação para atender as demandas de cada Localidade, para

os agricultores poderem escoar os seus produtos, solicitou também em Indicação,

implantação de um contêiner para Avenida ACM, ressaltou a necessidade de uma

campanha de conscientização de uma cidade limpa, parabenizou a Indicação da

Vereadora Milly Moura, em seguida cobrou a sinalização das ruas do município,

agradeceu ao Presidente, por atender seu pedido de Vista e retirar de pauta o Projeto

da LDO, finaliza agradecendo. Com a palavra a Vereadora Ana Vitória, após saudar

a todos os presentes, inicia a sua fala parabenizando'as falas dos vereadores que lhe

antecedeu, sobre a implantação da praça de alimentação no município, ressaltou a

importância de fazer uma reforma, para organização das barracas de uma forma

organizada, sobre a iluminação Pública, destacou a importância de ruas iluminadas,

para os moradores terem segurança, sobre os contêiner, enfatizou a necessidade de

uma coleta seletiva no município, desejou sorte novo coordenador das estradas, e um

planejamento junto à comunidade, finaliza agradecendo, sem ninguém mais a fazer o

uso da avra, o Presidente José Batista, em nome de De? declara encerrada a

ªai/> a gana, /

  

Jose B , Souza Pinto

Pr "dente
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ATA SESSÃO ORDINÁRIA (Nº 33/2023)

CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Praça Carlos Moura. n“ 74- (emm São Felipe - Bahia

(NPJ 134524 73- '-4)ll(Jl7l

 

ATA da 33.ª Sessão Ordinária do 1.º ano do 2.“ período da 20.ª Legislatura da

Câmara Municipal de São Felipe, no dia 13 de dezembro de 2023, às dezenove horas

e trinta minutos, reuniram-se no Salão Nobre da Câmara Municipal de São Felipe-

BA, Os Senhores Vereadores. Considerando o Número Regimental, O Vereador

Presidente José Batista Souza Pinto, declara em nome de Deus, aberta a Sessão.

Convida os Senhores Vereadores & assinar o livro de presença e coloca ATA da

Sessão anterior em votação. Ata Aprovada por Unanimidade, em seguida Solicitou ao

Secretário, que faça a Leitura do Material Expediente;ORDEM DO

DIA,VOTAÇÃO DA EMENDA 005/2023 AO PROJETO DE LEI Nº 018 DE 13

DE DEZEMBRO DE 2023 de autoria do Vereador Jair Pires de Araújo._2:_

VOTAÇÃO PROJETO DE LEI N.º 018 DE 13 DE DEZEMRBO DE 2023.

Dispõe sobre a Concessão de Reajuste aos Servidores Públicos do Poder Legislativo

Municipal. De autoria do Poder Legislativo. DECISÃO, APROVADO POR

UNANIMIDADE 2“ Votação Projeto de Lei do Legislativo nº 016/2023, dispõe

sobre a proibição do corte dos serviços de fornecimento de energia elétrica e água no

município de São Felipe e dá outras providências, de autoria da Vereadora Ana

Vitória Sila Santana. DECISÃO, APROVADO POR UNANIMIDADE. 2"_

Votação Proieto de Lei do Legislativo nº 017/2023, dispõe sobre divulgação da

demanda atendida e lista de espera por vagas em escolas e creches do Município, de

autoria da Vereadora Ana Vitória Silva Santana. DECISÃO, APROVADO POR

UNANIMIDADE. Não tendo mais assunto a ser tratado, o Presidente José Batista

Souza Pinto. Em nome de Deus, deu por encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala

das Éssõcs, São Eglipe-Ba. 13 de dezembro de 2023

% José Souza Pinto %*

Pr dente
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ERRATA | PROJETO DE LEI (Nº 18/2023) *

 

   

1 º VOTAÇÃQ PODER LEGISLATIVO APRO

ARA Dos VEREADORES DE sÃo FE |
APRQVADO ESTADO DA BAHIA ÉKÃI ª“?

Dispõe sobre a Concessão de Reajuste

aos Servidores Públicos do Poder

Legislativo Municipal.

 

Art. 1º É concedido, a contar de 1ª de janeiro de 2024, a tltulo de

revisão geral anual e aumento real, para os Servidores Públicos do Poder

Legislativo Municipal, que contarão com as seguintes bases salariais doravante.

 

 

 

 

 

 

 

Motorista R$1.800,00

Auxiliar administrativo R$

3.300,00

Recepcionista R$

1.500,00

Auxiliar de serviços gerais R$

1.500,00

Vigilante R$

1.500,00

Assessor parlamentar R$

3.700,00

Procurador Juridico R$

7.500,00   
 

Art. 2º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo

seus efeitos a contar de 01/01/2024.

SALA DAS SESSÓES, em 13 de dezembro de 2023.

Presidente da Câmara de Vereadores

 

£ .
1 ecret ,ia “ 2º Secretário
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_ PODER LEGISLATIVO _

CAMARA DOS VEREADORES DE SAO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

Nesse sentido, cita—se inciso X, dO artigo nº 37 da

Constituição Federal, que estabelece que a revisão geral anual

de remuneração e subsídios dos agentes políticos e servidores

públicos deve ocorrer na mesma data e com o mesmo índice de

reajuste.

Acreditando numa pronta acolhida, desde já queremos

registrar nossos agradecimentos pela receptividade que por

certo a matéria irá obterjunto aos demais pares.

SALA DAS SESSÓES, em 13 de dezembro de

' 2023.

Presidente da Câmar Vereadores Vice-

Presidente da mara de Vereadores

<ª

1ª Sãgetáªia7

2º Secretário
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_owoªlªº/Zºz/ L

i;» ' 2

> &)
PODER LEGISLATIVO

«ak CÁMARA DOS VEREADORES DE SÃO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

EMENDA Nº 006/2023 AO PROJETO DE LEI Nº 018/2023

 

O VEREADOR JAIR PIRES DE ARAÚJO, amparado no Regimento

Interno e na Lei Orgânica Municipal, vem à presença de Vossa

Excelência, propor a seguinte Emenda Aditiva com o Objetivo de

adicionar o seguinte parágrafo ao Projeto de Lei nº 018/2023:

"5 1º Os valores dos cargos de motorista, recepcionista e

auxiliar de serviços gerais serão fixados em R$ 2.300,00

(dois mil e trezentos reais) e reajustados anualmente, com

base no salário mínimo Vigente, garantindo-se um aumento

equivalente aO percentual de reajuste estabelecido para o

salário mínimo."

Sala das sessões, 13 de Dezembro de 2023.

X

   

  

  

(» A

J Ir Pires Araújo '

V eador
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, PODER LEGISLATIVO _

CAMARA DOS VEREADORES DE SAO FELIPE

ESTADO DA BAHIA

EXPosIçAo DE MOTIVOS

Nobres Vereadores:

Temos a honra de encaminhar à apreciação desta

Augusta Casa Legislativa, o Projeto de Lei nº._18, que "Dispõe

sobre a Concessão de Reajuste aos Servidores Públicos Do

Poder Legislativo Municipal."

O presente Projeto de Lei, proposto pela Mesa Diretora

da Câmara Municipal de São Felipe, visa cumprir determinação

constitucional que, em seu artigo 37, inciso X, assegura revisão

geral anual na remuneração e nos subsídios dos servidores

públicos e agentes políticos, respectivamente.

Tal revisão se torna indispensável, na medida em que

anualmente ocorre o aumento do salário mínimo nacional e

estadual e. em consequência, há um aumento geral no valor do

custo de vida, ficando defasados os valores pagos aos

Servidores Públicos do Poder Legislativo Municipal. Daí a

necessidade do presente Projeto de Lei.

Assim, pelo presente projeto, estam s propondo o

reajuste salarial aos servidores.

rª“
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PORTARIA (Nº 01/2024)

PODER LEGISLATIVO 
Câmara dos Vereadores de São Felipe 
ESTADO DA BAHIA 

PORTARIA Nº 01/2024. 

“DESIGNA SERVIDORES PARA ATUAR 

COMO MEMBROS DA COMISSÃO DE 

CONTRATAÇÃO E EQUIPE DE APOIO, DE 

ACORDO COM A LEI FEDERAL Nº 14.133, DE 1º 

DE ABRIL DE 2021”. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FELIPE - ESTADO DA 

BAHIA, no uso de suas atribuições legais, e em atendimento à Lei Federal nº 14.133/21 – Lei de 

Licitações e Contratos Administrativos, e 

CONSIDERANDO o disposto nos artigos 6º, L e LX, 7º, 8º da Lei Federal nº 14.133/21.”; 

RESOLVE: 

Art. 1º - Ficam designados(as) para atuar como membros da Comissão de Contratação, os 

servidores (as) abaixo relacionados (as), sob a presidência do primeiro: 

SIDNEY CAVALCANTE, portador do CPF n° 440.757.665-00; agente de 

contratação; 

RIVELINO JOSÉ DA SILVA, portador do CPF n° 884.822.785-68; 

equipe de apoio; 

CRISLAINE SOUZA SILVA, portadora do CPF n° 062.469.895-51; 

equipe de apoio; 

ANDRÉ LUIS COSTA SANTANA, portador do CPF n° 948.260.805-49; 

equipe de apoio; 

§1º – Os membros da Comissão de Contratação poderão solicitar auxílio técnico

complementar para análises relativas às qualificações técnica, econômico-financeira e jurídica, 

inclusive de servidores não listados nesta Portaria. 
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PODER LEGISLATIVO 
Câmara dos Vereadores de São Felipe 
ESTADO DA BAHIA 

 
 

§2º – A Comissão de Contratação e Equipe de apoio designadas na presente portaria, atuará 

inclusive nos processos mediante procedimento auxiliar de Credenciamento para a contratação de 

bens e serviços, conforme disposto no art.79 da Lei Federal 14.133/2021. 

 

Art.3º - Caberá à equipe de apoio auxiliar o agente de contratação ou a comissão de 

contratação no exercício de suas atribuições. 

 

Registre-se, Publique-se e Cumpra-se;  

 

Gabinete da Presidência da Câmara Municipal de São Felipe, Estado da Bahia, aos 07 

dias de março de 2024. 

 

 

 

 

JOÃO BATISTA SOUZA PINTO 

Presidente 
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PORTARIA (Nº 02/2024)

PODER LEGISLATIVO 
Câmara dos Vereadores de São Felipe 
ESTADO DA BAHIA 

 

 

PORTARIA Nº 02/2024. 

 

“NOMEIA GESTOR DE CONTRATOS NO 

ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO DE SÃO 

FELIPE-BAHIA, DERIVADOS DA LEI FEDERAL 

Nº 14.133/2021, NA FORMA QUE INDICA E, DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FELIPE - ESTADO DA BAHIA, 

no uso de suas atribuições legais, e em atendimento ao previsto no §3º do art.8º da Lei Federal nº 

14.133/21 – Lei de Licitações e Contratos Administrativos. 

 

RESOLVE: 

 

Art. 1º - Nomear como Gestor (a) de contratos que atuará nos limites de gestão dos contratos 

no âmbito da Câmara Municipal de São Felipe-Ba. 

 

ROSÂNGELA DE MELO, matrícula nº 101305, portadora do CPF 

de n° 042.131.445-18; 

 

Art.2º - Ao (a) Gestor (a) de Contratos, ora nomeado (a), será garantida pela administração as 

condições para o desempenho do encargo, com a devida observância do disposto na Lei Federal nº 

14.133/21, sem prejuízo de outros atos normativos pertinentes. 

 

Art.3º- Fica garantido ao Gestor de Contratos o apoio dos órgãos de assessoramento jurídico 

e de controle interno para o desempenho das funções essenciais à execução. 

 

Art.4º- Caberá ao gestor do contrato e, nos seus afastamentos e seus impedimentos legais, ao 

seu substituto, em especial: 

 

I -Analisar a documentação que antecede o pagamento;  
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Câmara dos Vereadores de São Felipe 
ESTADO DA BAHIA 

 

II -Analisar os pedidos de reequilíbrio econômico-financeiro do contrato; 

III -analisar eventuais alterações contratuais, após ouvido o fiscal do contrato;  

IV -Analisar os documentos referentes ao recebimento do objeto contratado;  

V -Acompanhar o desenvolvimento da execução através de relatórios e demais documentos 

relativos ao objeto contratado;  

VI -Decidir provisoriamente a suspensão da entrega de bens ou a realização de serviços;  

VII -Efetuar a digitalização e armazenamento dos documentos fiscais e trabalhistas da 

contratada no sistema do município, quando couber, bem como no Portal Nacional de Contratações 

Públicas (PNCP);  

VIII - Preencher o termo de avaliação de contratos administrativos disponibilizado pelo setor 

responsável pelo sistema de gestão de materiais, obras e serviços;  

IX - Inserir os dados referentes aos contratos administrativos no Portal Nacional de 

Contratações Públicas (PNCP);  

X -Outras atividades compatíveis com a função 

 

Art. 5º - Fica garantido ao Gestor de Contratos amplo e irrestrito acesso aos autos do processo 

administrativo relativo aos Contratos sob sua gestão. 

 

Art. 6º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as 

disposições em contrário. 

 

Registre-se, Publique-se e Cumpra-se;  

 

Gabinete da Presidência da Câmara Municipal de São Felipe, Estado da Bahia, aos 07 

dias de março de 2024. 

 

 

JOÃO BATISTA SOUZA PINTO 

Presidente 
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PORTARIA (Nº 03/2024)

PODER LEGISLATIVO 
Câmara dos Vereadores de São Felipe 
ESTADO DA BAHIA 

 
PORTARIA Nº 03/2024. 

 
“NOMEIA FISCAL DE CONTRATOS NO 

ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO DE SÃO 
FELIPE-BAHIA, DERIVADOS DA LEI FEDERAL 
Nº 14.133/2021, NA FORMA QUE INDICA E, DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

 
 
O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE SÃO FELIPE - 

ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais, conforme previsão dos Arts. 7º e 117 da 
Lei Federal nº 14.133/21 – Lei de Licitações e Contratos Administrativos. 
 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1º - Nomear como fiscal de contratos no âmbito da Câmara Municipal de São Felipe-Ba, 

conforme indicado pelo gestor responsável, o servidor abaixo: 
 
 

LEONARDO PEREIRA RIBEIRO, matrícula nº 101307, portador 
do CPF de n° 825.098.755-15. 

 
 
Art.2º - Ao Fiscal de Contratos, ora nomeado, garantida pela administração as condições para 

o desempenho do encargo, com a devida observância do disposto na Lei Federal nº 14.133/21, 
conforme requisitos estabelecidos no art. 7º desta Lei, sem prejuízo de outros atos normativos 
pertinentes, caberá, ainda, no que for compatível com o contrato em execução: 
 

I - Esclarecer prontamente as dúvidas administrativas e técnicas e divergências surgidas na 

execução do objeto contratado;  

II - Expedir, através de notificações e/ou relatório de vistoria, as ocorrências e fazer as 

determinações e comunicações necessárias à perfeita execução dos serviços;  

III - proceder, conforme cronograma físico-financeiro, as medições dos serviços executados e 

aprovar a planilha de medição emitida pela contratada ou conforme disposto em contrato;  

IV - Adotar as medidas preventivas de controle dos contratos, inclusive manifestar-se a 

respeito da suspensão da entrega de bens, a realização de serviços ou a execução de obras;  

V - Conferir e certificar as faturas relativas às aquisições, serviços ou obras; 

VI - Proceder as avaliações dos serviços executados pela contratada;  

VII - determinar por todos os meios adequados a observância das normas técnicas e legais, 

especificações e métodos de execução dos serviços exigíveis para a perfeita execução do objeto;  
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VIII - exigir o uso correto dos equipamentos de proteção individual e coletiva de segurança do 

trabalho;  

IX - Determinar a retirada de qualquer empregado subordinado direta ou indiretamente à 

contratada, inclusive empregados de eventuais subcontratadas, ou as próprias subcontratadas, que, a 

seu critério, comprometam o bom andamento dos serviços;  

X - Receber designação e manter contato com o preposto da contratada, e se for necessário, 

promover reuniões periódicas ou especiais para a resolução de problemas na entrega dos bens ou na 

execução dos serviços ou das obras;  

XI - dar parecer técnico nos pedidos de alterações contratuais;  

XII - verificar a correta aplicação dos materiais;  

XIII - requerer das empresas testes, exames e ensaios quando necessários, no sentido de 

promoção de controle de qualidade da execução das obras e serviços ou dos bens a serem 

adquiridos;  

XIV - realizar, na forma do art. 140 da Lei Federal n.º 14.133, de 2021, o recebimento do 

objeto contratado, quando for o caso;  

XV - Propor à autoridade competente a abertura de procedimento administrativo para 

apuração de responsabilidade;  

XVI – no caso de obras e serviços de engenharia, além das atribuições constantes nos incisos I 

ao XV:  

a) manter pasta atualizada, com projetos, alvarás, ART’s do CREA e/ou RRT’s do CAU 

referente aos projetos arquitetônico e complementares, orçamentos e fiscalização, edital da licitação 

e respectivo contrato, cronograma físico-financeiro e os demais elementos instrutores;  

b) vistar o diário de obras, certificando-se de seu correto preenchimento;  

c) verificar a correta construção do canteiro de obras, inclusive quanto aos aspectos 

ambientais;  

XVII - outras atividades compatíveis com a função. 

 
Art. 3º - O Setor de Compras e a Comissão Especial de Contratação disponibilizará ao Fiscal 

nomeado, em cumprimento ao disposto no art. 117 da Lei Federal nº 14.133/21, cópia do contrato, 
do edital da licitação, do projeto básico ou do termo de referência, da proposta da Contratada, e, 
oportunamente, dos aditivos bem como, do setor competente, a relação das faturas recebidas e das 
pagas, sem prejuízo de outros documentos que o Fiscal entender necessários ao exercício da 
fiscalização. 
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Art. 4º - Os documentos mencionados no art. 3º poderão ser disponibilizados tanto em meio 

físico quanto digital. 
 
Art. 5º - Fica garantido ao Fiscal de Contratos amplo e irrestrito acesso aos autos do processo 

administrativo relativo aos Contratos sob fiscalização. 
 
Art. 6º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as 

disposições em contrário. 
 
 
 

Registre-se, Publique-se e Cumpra-se;  
 
 
 
Gabinete da Presidência da Câmara Municipal de São Felipe, Estado da Bahia, aos 07 

dias de março de 2024. 
 
 
 
 
 
 

JOÃO BATISTA SOUZA PINTO 

Presidente 
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